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INTRODUCTION 

 

  

107. La Bible me dit qu’il viendra un temps, pour ceux-là qui ne sont pas dans cette 

merveilleuse Lumière du Fils, où les oiseaux du ciel mangeront leur chair; des maladies 

sont en route, que les médecins ne sauront jamais arrêter. Ce sont les fléaux de 

Dieu. 

108. Les médecins égyptiens, qui étaient de loin plus intelligents que les nôtres 

aujourd’hui, n’ont pas pu arrêter les fléaux de Dieu, leurs devins, et leurs imitateurs non 

plus. Il fallut Goshen et la Puissance de Dieu pour garder Son peuple sous le sang d’un 

agneau ! 

LA TEMPETE QUI APPROCHE     PHOENIX AZ USA    Lun 29.02.60 

  

 

Qu’est-ce qu’un virus ? Interrogez un médecin. C’est une chose dont il ne sait rien. 

Il dit simplement que c’est un virus. C’est tout. Il y a de petits microbes et des 

démons qui circulent, dont l’homme n’a jamais entendu parler auparavant. Tout est 

en mouvement. Tout, nous essayons de juguler cela à l’aide de substances naturelles. 

Mais lorsque nous essayons de le faire, cela déclenche quelque chose d’autre. C’est 

juste. 

PUIS JESUS VINT     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 07.04.57S 46 

  

 

25. Et je Te prie, Père céleste, de guérir les malades et les affligés aujourd’hui. 

Beaucoup souffrent à travers le pays, et il y a des fléaux et des «virus», comme les 

médecins les appellent. Je prie que Tes vertus guérissantes, Seigneur, soient 

accordées à ces gens. 

LA FORCE PARFAITE PAR LA FAIBLESSE PARFAITE     JEFFERSONVILLE IN USA    

Dim 19.11.61 
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PREMIERE PARTIE. 

LES EPIDEMIES ET LES MALADIES INCURABLES PAR LA SCIENCE 

 

ELIE     LOUISVILLE KY USA    Dim 18.10.53 

42. Il y a environ trois ans, j’oublie combien de milliers d’églises rurales étaient 

transformées en granges d’élevage de moutons. Et cette même année-là, il y a de cela 

deux ans, je lisais les statistiques en rapport avec cela, que cette même année-là, on a 

eu treize millions d’infidèles. Pourquoi ? Pourquoi hommes et femmes ? Pourquoi est-ce 

possible ? En effet, le diable est entré ici et il nous entraîne tous, il présente de grandes 

photos, peignant des choses merveilleuses, il vous a tellement aveuglé que vous ne 

pouvez pas voir la Venue du Seigneur, là.  

Les jeunes gens, les vieillards, qui que vous soyez, préparez-vous, préparez-vous à 

rencontrer Dieu. Préparez-vous, préparez-vous pour le temps de la fin. Nous sommes au 

bout du chemin. L’un de ces jours… Savez-vous que la Bible prédit que ce monde va 

être consumé par le feu ? Savez-vous que la Bible dit que, dans les derniers jours, 

la chaleur sera si intense sur la terre que les hommes creuseraient des trous pour 

y entrer, cherchant à se cacher devant la colère de Dieu ? Savez-vous qu’il est 

prédit qu’il y aurait des maladies, dans les derniers jours, au point que même de 

grands hommes et de commandants en chef et autres auront des éruptions et que 

des oiseaux mangeraient leurs corps, des oiseaux du ciel qui descendraient en 

volant et mangeraient leur chair avant qu’ils meurent ? Vous dites : « Comment ces 

choses peuvent-elles exister ? C’est un mystère pour vous. De même, un char sans 

chevaux était un mystère pour vous. De même la lumière électrique était un mystère. De 

même les avions et tout étaient un mystère. 

DIEU PARLA A MOISE     CHICAGO IL USA    Lun 31.08.53 

2.  De cet autre côté, il y a un petit buisson. C’est là que j’aimerais m’asseoir, sous 

ce buisson-là, pour suivre ce chant. Je vous assure, j’aime vraiment les chants. 

Vous savez, il y a dans la musique et dans le chant quelque chose qui fait venir l’Esprit 

de Dieu dans la réunion. Croyez-vous cela ? C’est exact. 

On m’a demandé ici… qu’il y a l’une des plus horribles épidémies de polio qui ait jamais 

sévi dans le pays, à Geneva, dans l’Illinois. Je pense qu’il y a dix-neuf cas, et plusieurs 

parmi eux sont déjà morts ; c’est très pitoyable, cet ennemi horrible. 
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Alors, on m’a donc demandé de faire une requête ici, de prier pour ça, que Dieu 

descende dans Sa forte et aimable puissance, et qu’Il éradique cette épidémie de cette 

contrée-là. Ainsi donc, inclinons la tête et prions pour cela. 

VENEZ ET PLAIDONS      CHICAGO IL USA    Mar 04.10.55 

53. Et maintenant, il y a quelque temps, ce grand–je–comme je l’ai prouvé ici ce soir, 

je ne suis pas appelé, vous, je suis... Soyez bien tranquilles une minute. Voyez?  

Maintenant remarquez, ici–ceci–lorsqu’on découvre un genre de sérum qui pourra–qui 

pourra aider quelqu’un, oh! la la! les journaux publient cela partout. Oh! la la! la 

pénicilline ou quelque chose comme cela, oh! comme ils en diffusent la nouvelle partout. 

Ce vaccin Salk [un vaccin contre la poliomyélite découvert par Jonas Edward Salk 

en 1954–N.D.T.], et autre, comme ils en ont répandu la nouvelle partout, parce 

qu’ils avaient découvert quelque chose qui pouvait aider les gens.  

Je complimente ces gens ; que Dieu les bénisse. J’en suis très heureux. Mais ils vont 

publier ça dans chaque petit journal à travers le pays. Et le Dieu Tout-puissant peut faire 

voir l’aveugle, faire entendre le sourd, faire parler le muet, ils vont rejeter cela et ne vont 

pas le publier dans le journal. Ils diront: «C’est du fanatisme.» 

DU BAUME EN GALAAD     CLEVELAND TN USA    Mar 07.07.59 

27. Quand Dieu a testé cette Toxine... Vous savez, il y eu un temps où nous n’avions 

pas de toxine pour la variole. Beaucoup de gens sont morts. Mais maintenant nous 

avons la toxine pour la variole. Nous en avons pour la variole, et pour la diphtérie, et 

pour beaucoup de maladies, nous avons même maintenant des toxines pour la 

poliomyélite. Et il y eut un temps où la toxine n’était pas très efficace, ou plutôt 

extrêmement efficace pour l’âme, mais maintenant elle est parfaite. Sous la vieille toxine 

de la loi, c’était une–une loi selon laquelle les animaux mouraient afin de nous réconcilier 

avec Dieu. Elle ne pouvait pas supprimer le péché ; elle couvrait tout simplement le 

péché. Mais aujourd’hui, la Bible dit que celui qui rend ce culte, étant une fois purifié, n’a 

plus aucune conscience de son péché. Ou plutôt la traduction correcte serait : aucun 

désir de commettre le péché après qu’il a pris la Toxine.  

28. Cette toxine a été testée, pas sur un cobaye. Cette Toxine de la Vie Eternelle n’a 

pas été testée sur un cobaye. Dieu n’a jamais choisi un cob-… cobaye ; Il a choisi Son 

Fils unique pour tester cette Toxine pour la race humaine. « Et quand Il a été baptisé, Il 

est sorti directement de l’eau, et voici, les cieux se sont ouverts. Et Jean a rendu ce 

témoignage qu’il a vu l’Esprit de Dieu descendre comme une colombe, et qu’une Voix a 
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dit : ‘Celui-ci est Mon Fils bien-aimé en qui J’ai mis toute Mon affection.’ » Il a marché 

dans la vie comme nous. Il a été tenté avec la même tentation que nous, sans qu’Il 

pèche, prouvant par là que la Toxine agirait, pas sur un cobaye, pas sur un animal, mais 

sur le Fils de Dieu, un Homme. Et quand Il est mort, la Toxine s’est avérée efficace. Cela 

L’a amené à prier pour Ses ennemis. Et puis le matin de Pâques, Dieu a confirmé que la 

Toxine était efficace, quand Il L’a ressuscité des morts. Jésus est ressuscité le matin de 

Pâques pour prouver que cette Toxine, le Baume de la Vie Eternelle, ressuscitera les 

morts aux derniers jours, à la Venue du Seigneur. Il n’y a plus de supposition là-dessus, 

c’est prouvé. Cela agit pour tout le monde. Celui-là même qui a la Toxine a dit : «Que 

celui qui veut vienne. » 

LE CHEMIN DU RETOUR     SHREVEPORT LA USA    Ven 23.11.62 

31.  Eh bien, c’est dangereux. Dans notre pays nous venons d’avoir ce vaccin 

de Salk. On a demandé à tout le monde de le prendre, jeunes et vieux, se faire 

vacciner contre cette terrible poliomyélite. Et tout le monde, des milliers sont allés 

prendre cela. Et comment ont-ils–comment l’ont-ils fait? Vous voyez, vous découvrez 

cela en prenant le médicament du médecin... Vous savez, cela marchera sur certaines 

personnes, et puis, cela ne marchera pas sur d’autres; en effet, vous savez, tout le 

monde n’est pas fait de façon identique. Maintenant, c’est comme cette pénicilline que 

nous avons. Je porte une carte dans ma poche afin que si jamais je faisais un accident, 

qu’un médecin ne me donne jamais de la pénicilline. Cela me tuerait. Ainsi, elle peut tuer 

certaines personnes et aider d’autres, parce que ce sérum ne marche pas comme il faut 

sur toutes les personnes.  

32.  Avez-vous déjà imaginé comment on découvre ce sérum? Voici comment ils y 

vont, ils lisent des livres, les chimistes s’en vont prendre certains microbes, les 

mélangent avec différents poisons, jusqu’à ce qu’ils obtiennent une formule, quelque 

chose qui ne tuera pas le patient, mais qui tuera le germe. Et c’est comme ça qu’ils 

travaillent. Alors ils obtiennent tout ceci ensemble. Et ensuite, ils s’en vont chercher un 

cobaye. Et ils prennent une longue aiguille, ils l’enfoncent dans le cobaye, et lui injectent 

une dose pleine de ce produit. Et puis si le cobaye ne meurt pas, alors ils vous injectent 

cela, et voient si vous n’allez pas en mourir. Eh bien alors, c’est que ça marche. Ils ont 

accompli de grandes choses (Voyez?), de cette façon-là. Et c’est de cette manière qu’ils 

découvrent comment travailler sur les gens. Eh bien, vous constatez que tout le monde 

n’est pas fait comme un cobaye; cela–cela–cela ne marche donc pas chez tout le 

monde. Mais j’aimerais vous dire une chose: le vaccin de Dieu marche chez tout le 

monde. Cela marchera chez tout le monde. Ça va–ça aidera tout celui qui l’acceptera. 
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LE CHEMIN DU RETOUR     SHREVEPORT LA USA    Ven 23.11.62 

42.  Vous savez qu’il y a eu un temps où on ne pouvait pas même vacciner les gens 

contre la fièvre typhoïde. Je suis en train de regarder une amie à moi, une infirmière, qui 

est assise là, elle me regarde pendant que je dis ceci. Mais c’est vrai. Soeur Dauch, il y 

avait un temps où il n’y avait pas de vaccin contre la fièvre typhoïde. Des milliers en 

sont morts. Il y a eu un temps où il n’y avait pas de vaccin contre la poliomyélite. 

Des milliers et des milliers de petits enfants sont morts. Mais maintenant, il n’y a 

plus d’excuse. Nous avons le vaccin. C’est vrai. Très bien. 

LA MAIN DE L’ETERNEL FUT SUR ELISEE     LOUISVILLE KY USA    Sam 03.04.54 

5. Maintenant, nous sommes reconnaissant pour les comptes rendus et les 

témoignages qui affluent sur des guérisons dans des réunions. Nous… Ça a plutôt été 

lent, d’après les réunions, autrement, mais ils sont… Je ne pense pas que nous ayons 

eu un seul cas d’ambulance, un seul cas de civière, de brancard, rien de pareil. Ça a été 

juste des gens, plus ou moins, malades, frappés par une épidémie, qui avaient péché 

dans leur vie, et des choses que le Saint-Esprit révèle. Il n’y a donc rien eu ici de pareil 

que nous avons vu, rien que des sourds, je pense. Et je ne sais pas si on m’a parlé d’un 

aveugle… Au fait, je reçois ce... Voici une autre bande ici, je pense que ce n’est pas mis 

assez proche pour capter cela, si ça ne vous dérange donc pas, celui qui s’occupe de 

l’enregistrement, je vais disposer ça comme ça. 

Maintenant, je peux compter sur vous tous, pour prier pour moi, n’est-ce pas ? Je–j’ai 

confiance que vous le ferez. En effet, je sollicite certainement vos prières, et si quelqu’un 

ne prie pas pour moi, je suis tout aussi impuissant que je peux l’être. 

LES RÉALITÉS INFAILLIBLES DU DIEU VIVANT     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

26.06.60 

242. Il a dit : « Révérend, je–je voudrais dire ceci. Il y a environ deux cents ans, une 

épidémie de fièvre bilieuse hémoglobinirique s’était déclarée ici en Angleterre. Et, a-t-il 

dit, il n’y avait pas de sérum, et les gens mouraient comme des mouches. » Il a dit : « 

Des wagons, m’a-t-on raconté, venaient jour et nuit. On ne pouvait même pas les 

enterrer. Les prêtres venaient ici de temps à autre, levaient les mains au ciel et priaient, 

puis s’en retournaient. On les jetait tous ici, dans cette vallée. On ne pouvait même pas 

les enterrer. » Il a dit : « Les gens mouraient sans arrêt, jusqu’à des milliers et des 

milliers d’enfants, d’adultes et d’adolescents, et tout. Et on les amenait simplement là. Et 

puis, quand le fléau est passé, on a pris de la terre et on a répandu sur eux. » 
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SENTINELLE, QUE DIS-TU DE LA NUIT ?     LAKEPORT CA USA    Ven 22.07.60 

48. Il y a quelque temps à Londres, en Angleterre, j’étais avec un petit soldat anglais. 

Il me faisait faire un tour, me montrant les différentes choses et les différents sites 

lorsque nous étions en visite. Et alors, quand nous sommes allés à un certain terrain… 

Je n’oublierai jamais cela. En Angleterre (dans les îles britanniques), presque chaque 

petite portion de terre est pratiquement occupée par des maisons ; la population est très 

importante. Et j’ai vu un bel endroit. Oh ! Il y avait là peu de lotissements, juste une belle 

vallée verdoyante et pleine d’herbes, avec des arbres qui se dressaient là. Et j’ai 

demandé : « Monsieur, pourquoi ne construit-on pas des maisons ici ? » 

« Oh ! a-t-il dit, Révérend Branham, on ne voudrait pas… Personne n’accepterait de 

construire une maison sur ce terrain. »  

« Eh bien, ai-je dit, pourquoi ? » 

« Eh bien, a-t-il dit, il y a quelque deux cents ans, une terrible épidémie de la fièvre 

bilieuse hémoglobinurique avait frappé cette contrée. » Et il a dit : « Les gens sont morts 

comme des mouches. » Et il a dit : « On les emportait dans des chariots, puis on revenait 

prendre le reste et on repartait. Et on n’avait même pas le temps de les enterrer ; on les 

déposait tout simplement dans cette vallée, on faisait une cérémonie, puis on les 

recouvrait tout simplement. Et ç’a continué sans cesse, au point que des milliers de gens 

ont été déposés dans cette vallée et y ont été enterrés. » Il a dit : « On les a 

complètement recouverts, leurs corps ont complètement disparu. Mais cette fièvre était si 

terrible, a-t-il dit, qu’aucun anglais ne voudrait construire une maison sur ce terrain où il y 

a eu cette histoire. »  

Je me suis dit : « Oui, vous êtes très prudents quant à l’endroit où vous établissez votre 

petite demeure terrestre ici. Mais pour ce qui est du salut, vous bâtissez votre maison sur 

n’importe quelle sorte de vieux petit credo ou sur quoi que ce soit d’autre. » 

Pourquoi ne… c’est mort, c’est mort depuis longtemps : « Ayant une forme de piété mais 

reniant ce qui en fait la force. » Pourquoi ne fondez-vous pas vos espoirs sur des choses 

éternelles ? Elles ne passeront jamais ! Fondez-les sur Christ, le Roc solide, sur lequel je 

me tiens ; tout autre terrain n’est que sable mouvant. Bâtissez sur la Pierre vivante, pas 

sur quelque chose qui est mort et que Dieu a rejeté il y a des années. Fondez votre 

espoir sur quelque chose maintenant, où Dieu est vivant maintenant. 
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POURQUOI ?     SHREVEPORT LA USA    Sam 26.11.60 

45. Vous savez, il y a eu un temps où il n’y avait pas dans le monde un seul vaccin 

contre la variole. Beaucoup sont morts de la variole parce qu’il n’y avait pas de vaccin. Il 

n’y avait pas de vaccin contre la diphtérie, mais maintenant, vous pouvez être vacciné 

contre cela. Quand une épidémie se déclare dans une ville, vous allez rapidement 

prendre un vaccin contre la variole ou une piqûre contre la diphtérie. On a le vaccin. Je 

suis reconnaissant pour cela. Je suis content pour cela. Je suis content que nous 

l’ayons. Et le vaccin de Salk pour les petits enfants, je suis reconnaissant au Seigneur 

pour cela. Prions qu’Il nous en donne davantage. 

Je crois que si nous sommes chauds pour Dieu, il y aura des choses ici pour nous. Nous 

avons été tirés de la terre, vous savez. Si nous sommes vraiment chauds pour Lui, si 

nous Le prions et que nous abandonnions notre méchanceté et tout, toutes ces choses 

seront trouvées. C’est vrai. Mais pour vous qui croyez, Dieu a un remède qui dépasse 

cela. Il en a certainement. Eh bien, tout est déjà fait et prêt pour vous. 

46. Il y a eu un temps où il n’existait pas de vaccin, et beaucoup de gens sont morts 

de maladies. Mais maintenant, vous pouvez être vacciné. Il y a eu un temps où le Baume 

de Dieu n’était pas parfait parce qu’il était tiré des veines des animaux, et cela ne faisait 

que couvrir le péché. Cela ne séparait pas du péché, mais maintenant il n’y a plus 

d’excuse. Un jour, Dieu a fabriqué un vaccin.  

Je vais dire quelque chose. Il n’a pas non plus essayé cela sur un cobaye, Il l’a inoculé 

sur Son Fils. Il le Lui a injecté au Jourdain quand le Saint-Esprit est descendu sur Lui. 

Tout garçon… tout oeil L’observait pendant qu’Il vivait. Il a mené la Vie de Dieu. Il était 

semblable à Dieu. Il agissait comme Dieu. Il vivait comme Dieu. Il priait comme Dieu. Il 

guérissait comme Dieu. Il ressuscité les morts comme Dieu. Il était Dieu. Dieu était… Il 

était–Il était vacciné contre les choses du monde et les gens L’observaient [Espace vide 

sur la bande–N.D.E.]. A l’heure de Sa mort, le vaccin a tenu bon. 

POURQUOI ?     PHOENIX AZ USA    Sam 28.01.61 

35. Or, vous savez qu’il est dangereux quand vous souffrez d’une maladie, de ne pas 

vous faire inoculer la toxine que le médecin possède contre cette maladie. Prenons par 

exemple la variole ; quand une épidémie de variole sévit dans le pays, si vous n’allez pas 

vous faire vacciner, vous pourriez mourir de cette variole. C’est comme ce grand vaccin 

de Salk maintenant. 
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Vous direz : « Vous croyez dans la guérison divine, et vous parlez des médicaments ? » 

Oh ! oui. Oui, oui. C’est Dieu qui guérit toute maladie. Le médicament ne guérit aucune 

maladie. Ça, nous le savons. Le médicament ne guérit pas. Aucun médecin ne vous dira 

que le médicament guérit. Le médicament ne peut pas former les tissus. Il faut Dieu pour 

faire cela. Psaume 103.3 dit : « Je suis l’Eternel qui guérit toutes tes maladies. »  

Eh bien, vous pouvez vous fracturer le bras. Un médecin peut le remettre en place ; il ne 

peut pas le guérir. Si vous avez un mal de dent, il peut arracher la dent ; mais il ne peut 

pas la guérir. Si vous avez l’appendicite, il peut enlever l’appendice, mais il ne peut pas 

guérir l’endroit où il a fait l’ablation. Il faut Dieu pour le faire. Il est le Médecin de tout. Eh 

bien, nous avons des remèdes, et ainsi de suite. 

JEHOVAH-JIRE 1     GRASS VALLEY  CA USA    Jeu 05.07.62 

199. Il y a une dame assise là-derrière; elle a une sorte de maladie épidermique aux 

mains. Elle ne sait même pas de quoi il s’agit. Le médecin ne sait même pas de quoi il 

s’agit. Elle en souffre depuis des années. Oh! elle va manquer cela aussi sûr que le 

monde existe. Mme Daniels, McDaniels. Vous y êtes. Ida McDaniels, croyez de tout 

votre coeur. Je ne connais pas cette dame, je ne l’ai jamais vue. Mais la Lumière est au-

dessus d’elle. 

JOUR V, JOUR DE VICTOIRE     SIERRA VISTA  AZ USA    Dim 21.04.63 

176. L’ami de mon père, l’infidèle qui se moquait du vieux prédicateur, à sa mort, on 

devait le retenir au lit. Il avait attrapé une épidémie de la fièvre typhoïde. Peut-être que 

beaucoup parmi vous ici ne savent pas ce que c’est. Oh! C’est une chose horrible! Et il a 

lutté avec des démons pendant des heures et des heures, pendant trois ou quatre jours. 

Il disait: «Charlie! Charlie!» C’était mon père. Il disait: «Ne le laisse pas m’attraper. Ne le 

laisse pas m’attraper. Ne le vois-tu pas se tenir là, à côté du lit, avec des chaînes tout 

autour de lui? Ne le laisse pas m’attacher avec cela. Oh!» criait-il. 

177. Il y avait là quatre ou cinq hommes qui le retenaient, ils le retenaient au lit, avant 

qu’il soit sur le point de mourir. Là, dans le Kentucky, on avait de vieilles chevilles le long 

des murs et on y suspendait les habits. 

Y a-t-il quelqu’un qui a déjà vu une maison comme cela, où on met ces chevilles? Il avait 

suspendu là son vieil imperméable. Et il a dit: «Charlie, il y a un demi-litre de Whisky 

dans ma poche, va le donner à mes enfants.» 
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Et sa femme, une chrétienne, était là dans la cuisine, en train de préparer le dîner en 

pleurant. Il a dit: «Je ne peux pas faire cela.» Et on l’a retenu au lit jusqu’à ce qu’il est 

mort, ici se débattant pour éloigner les démons. 

EXPOSÉ DES SEPT ÂGES DE L'ÉGLISE.  L’ÂGE DE L’ÉGLISE DE SARDES.  PAGE 

243 

243-2 Sardes était la capitale de l’ancienne Lydie. Elle passa des mains des monarques 

lydiens à celles des Perses, puis à Alexandre le Grand. Antiochus le Grand la saccagea. 

Ensuite, le contrôle de la ville échut aux rois de Pergame, puis à Rome. À l’époque de 

Tibère, Sardes fut détruite par des tremblements de terre et des épidémies. Aujourd’hui, 

son site, qui n’est plus qu’un champ de ruines, est inhabité. 

LES MALADIES ET LES AFFLICTIONS     LOUISVILLE KY USA    00.01.50 

25. Aujourd’hui, nous avons les meilleurs médecins jamais eus. Nous avons la 

meilleure médecine, les meilleurs hôpitaux jamais eus ; et nous avons plus de maladies 

que jamais. Et au jour où nous avons la meilleure médecine jamais eue, on bâtit 

constamment des formations médicales pour les malades incurables. Juste au moment 

où nous avons les meilleurs oeuvres scientifiques sur les afflictions et les maladies qu’on 

ait jamais eues, on construit chaque année des formations médicales pour les malades 

incurables. 

26. Mais rien n’est jamais passé devant Jésus-Christ, le Fils de Dieu, qu’Il n’ait été 

plus que capable de maîtriser. Et Il est tout autant le même aujourd’hui qu’Il était hier et 

qu’Il sera éternellement. Il le prouve. Vous le verrez soirée après soirée. Et si ce n’est 

pas le cas, alors vous avez le droit de douter. 

Quelqu’un a demandé : « Les guérisons durent-elles ? » 

LA COMMISSION DE MOISE     HOUSTON TX USA    Mar 10.01.50 

26. Maintenant, la guérison divine s’est éteinte pour un moment ici depuis quelques 

années; on a abandonné cela, cela s’est passé à travers les âges de l’histoire. On a 

souvent abandonné cela. Et pendant ce temps, le cancer, les maladies se sont déclarées 

dans l’Eglise. Oh! la la ! 

Quatre-vingts pour cent de gens sont malades maintenant. Et les gens, la science 

médicale, je leur rends hommage. Ils réalisent de grandes choses. Ils fabriquent 

des médicaments à vendre. Et... J’ai dit : «à vendre.» Très bien. C’est bien pour 

ceux qui veulent en prendre. C’est bien pour eux. 
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Mais regardez. Mais au stade où nous en sommes aujourd’hui, nous avons les meilleurs 

médecins que nous n’avons jamais eus. Le croyez-vous? Nous avons les meilleurs 

hôpitaux que nous n’avions jamais eus, n’est-ce pas? Nous avons les meilleurs 

médicaments que nous n’avions jamais utilisés, n’est-ce pas? Mais nous avons plus de 

maladies que jamais auparavant, n’est-ce pas? C’est parce que nous avons plus 

d’incrédulité que jamais, n’est-ce pas? C’est vrai. C’est exact. Dieu seul est le 

Guérisseur. C’est vrai. 

Et n’avez-vous jamais remarqué que, juste à cette époque où nous avons tous ces 

bons médicaments, et ces bonnes interventions chirurgicales et ces bons 

chirurgiens et tout, on construit sans cesse des hôpitaux pour les incurables? Est-

ce vrai? Et rien n’est venu dans la Présence de notre Maître Jésus qu’Il n’ait 

surmonté. Et rien n’est incurable pour Lui. Tout est possible. Est-ce vrai? Et Il est 

le même hier, aujourd’hui et pour toujours. Est-ce vrai? Ainsi, il n’y a vraiment rien 

d’incurable pour Lui. 

27. Maintenant, quand les gens ont commencé à crier : «ô Dieu, fais ceci pour 

nous, fais cela pour nous; envoie-nous la délivrance, envoie-nous...», et que des 

milliers parmi Son peuple mouraient chaque année de cancer et ainsi de suite, 

alors Dieu entendit leurs cris. Et ne pensez-vous pas que c’est tout aussi possible 

pour Dieu d’envoyer la délivrance pour les malades qu’Il le fit pour faire sortir le peuple 

de l’esclavage là-bas en Egypte? N’est-ce pas qu’Il est tout aussi compatissant à vos 

cris, qu’Il écoute vos cris tout autant qu’Il avait entendu leurs cris? Il a promis que, dans 

les derniers jours, Il aurait une Eglise et que ces signes les suivraient. N’est-ce pas vrai? 

Bien, ne pensez-vous pas que nous sommes aux derniers jours? 

N’est-ce pas maintenant le temps où ces choses doivent arriver? Eh bien, elles 

sont là. Nous y sommes. Amen. Elles sont là. Vous les verrez. 

LA VOIE A LAQUELLE DIEU A POURVU     CONNERSVILLE IN USA    Sam 13.06.53 

49.  Eh bien, a-t-il dit, nous avons été à chaque point d’eau qu’il y a ici. Nous avons 

creusé là où il y avait de l’eau. Nous sommes descendus ici et chaque endroit est aride. 

Nous visitons chaque source et c’est sec. Et le rocher était le lieu le plus sec qu’il y avait 

au désert. Oh ! Comme Dieu prend les choses insensées de ce monde pour confondre 

les sages !  

Eh bien, je dirais… Vous pouvez avoir pêché à la seine dans chaque cabinet de médecin 

qu’il y a dans la ville. Je… Je suis… Nous sommes… Je ne parle pas contre le médecin. 

Il fait ce qu’il peut. Il y a juste quelques instants, avant de venir ici, l’un des plus grands 
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médecins dans le sud se tenait chez moi, il me parlait… Non seulement cela, mais il 

avait amené un patient qui souffrait d’une maladie incurable. Il a dit : « Je sais où il y a 

quelqu’un qui peut offrir la prière de la foi, et j’ai amené le jeune homme. » C’est vrai. 

L’une des sommités en chirurgie dans l’hôpital juif…  

Remarquez, alors, quand il… ils ont… ce ne sont que des hommes comme vous et moi. 

Ils ont une âme. Ils doivent mourir comme nous. Le médecin prend son propre 

médicament et meurt. Que se passe-t-il ? Le médicament, ce n’est pas ça le Guérisseur. 

C’est Dieu qui est le Guérisseur. Le médicament est une aide. Le médicament est bien. 

Mais le médicament est… On reçoit une assistance ; ce n’est pas un guérisseur. Le 

médicament ne guérit pas. Les médecins ne disent pas que cela guérit. Seulement, ils… 

Mais Dieu donne ça ici, c’est un remède et tout. Le médicament est un remède ; Dieu est 

la cure. Voyez-vous ce que je veux dire ? 

LIGNE DE PRIERE     OWENSBORO KY USA    00.11.53 

6. Ami, certainement que vous pouvez croire. Eh bien, pour notre soeur maintenant, 

soyons respectueux et voyons, maintenant, il y a peut-être autre chose qui cloche chez 

elle. Dieu sait, je peux… Il sait ; pas moi. Mais Il peut révéler, et peut-être que cela 

l’aidera ; en effet, probablement qu’il lui avait été dit ce qui n’allait pas chez elle, ce 

qu’elle avait fait, ou quoi faire, ou l’une ou l’autre chose ; et c’est pourquoi elle est venue 

ce soir.  

Maintenant, peut-être que si elle ne m’avait pas dit cela, Il me l’aurait dit, mais c’est… 

Elle me l’a dit, maintenant je ne sais pas ce qu’Il dira. Mais je voudrais simplement que 

vous regardiez et que vous croyiez que vous êtes dans Sa Présence ; je suis Son 

serviteur, vous êtes ma soeur. Et tout ce que je sais de vous, c’est juste ce que vous 

m’avez dit tout à l’heure ; et il y a des milliers de gens, je ne connaîtrais jamais l’un et 

l’autre, comme cela.  

Mais, vous–vous êtes extrêmement nerveuse, il vous est arrivé quelque chose. Oui, vous 

êtes récemment sortie de l’hôpital, je vois, et on vous a examinée, il y a quelque chose 

au sujet de vos doigts ou de votre corps ; vous devenez très raide. Vous n’arrivez pas à 

refermer les mains et votre corps devient raide, est-ce vrai ? On vous l’a dit, j’entends un 

homme élancé et mince, en blouse de médecin, dire : « Il n’y a pas de remède contre 

cela. » N’est-ce pas vrai ? C’est au mieux de sa connaissance qu’il n’y a pas de remède. 

Mais il y a un remède maintenant même : c’est Jésus-Christ, le Fils de Dieu. Fermez vos 

mains.  
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Au Nom du Seigneur Jésus-Christ, soyez guérie. Que le Dieu du Ciel réprimande ce 

démon et qu’Il la guérisse. Elle peut retourner et commencer un réveil à l’ancienne mode 

dans la ville, être guérie au Nom de Jésus.  

Maintenant, refermez vos mains, comme ceci. C’est ça. Maintenant, levez vos pieds, de 

haut en bas, comme ceci. Il–Il a touché votre corps… ?... Voyez, vous y êtes. 

Maintenant, vous pouvez quitter l’estrade en vous réjouissant. Disons : « Grâces soient 

rendues à Dieu. »  

Une maladie des nerfs très incurable ; cela paralyse les nerfs, le corps, et tout, et 

elle se tient comme ceci. Et ses mains étaient recroquevillées comme cela pendant 

qu’elle se tenait ici. La voilà descendre. Elle peut bouger ses mains de haut en 

bas, soulever ses pieds. Le Seigneur est bon, n’est-ce pas ? Maintenant, elle se 

rétablira, de même qu’elle s’était rétablie de l’hydropisie, et le médecin lui dira que 

c’est en ordre. Juste, elle se rétablira. N’est-Il pas merveilleux ? 

ELIE ET ELISEE     PHOENIX AZ USA    Jeu 04.03.54 

69. Mon ami, vous êtes très malade. Votre maladie se situe dans les poumons. 

Vous souffrez des poumons, et c’est absolument incurable pour la médecine. 

C’est… Est-ce juste ? Et vous faites la pire des choses au monde contre cela. En plus, 

vous fumez la cigarette. Et le genre de cigarettes que vous fumez, je vois que vous 

devez verser cela dans un papier et enrouler cela comme cela. Est-ce juste ? Voulez-

vous arrêter ça et donner votre vie à Christ maintenant même ? Voulez-vous le faire ?  

Au Nom de Jésus, le Fils de Dieu, je condamne ce démon qui a lié ce pauvre homme, et 

je déclare qu’il est délivré au Nom de Jésus-Christ. Amen. Que Dieu vous bénisse. 

Partez et que Dieu vous bénisse. Vivez maintenant. Et que le Seigneur Jésus soit avec 

vous. 

DIEU A UNE VOIE A LAQUELLE IL EST POURVU     LOUISVILLE KY USA    Dim 

04.04.54S 

218. Venez. Bonsoir, soeur. Je suppose que nous sommes inconnus l’un à l’autre. 

Nous ne nous connaissons pas. Maintenant, je suis juste votre frère. C’est pour votre 

enfant, c’est pour lui que vous êtes ici. Il y a une ombre noire suspendue sur l’enfant. Sa 

maladie est incurable, d’après les médecins. Croyez-vous qu’Il me révélera ce qui 

cloche chez l’enfant ? Croyez-vous cela de tout votre coeur ? Il y a eu une espèce 

d’expérience d’hôpital. L’enfant a subi une intervention chirurgicale. Et il y a quelque 

chose dans les intestins. Et il y a une espèce d’os ou quelque chose comme cela là qui 
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cloche. Et l’enfant a le foie gonflé maintenant. N’est-ce pas vrai ? C’est la vérité, n’est-ce 

pas ? 

LE RIDEAU DU TEMPS     PHOENIX AZ USA    Mer 02.03.55 

1. Bonsoir, les amis. Nous sommes heureux d’être à Phoenix ce soir à ce culte, mais 

nous regrettons que ça soit la dernière soirée. Nous espérons donc que Dieu nous 

accordera Ses plus grandes bénédictions ce soir, et qu’il n’y aura aucun malade, aucun 

affligé parmi nous lorsque nous quitterons ce soir. J’aimerais que vous par ici, vous qui 

êtes sur les brancards, sur les lits de camp, et les fauteuils roulants, j’aimerais que vous 

fassiez quelque chose pour moi ce soir. J’aimerais que vous croyiez de tout votre coeur. 

J’aimerais vous voir tous sortir ce soir en marchant, guéris.  

Il vous aime, les amis. Le fait que vos maladies et autres semblent incurables, ça 

c’est simplement Satan qui vous le dit. Vous guérir n’est pas plus difficile pour Lui que 

de guérir n’importe qui d’autre. Croyez de tout votre coeur ce soir. Croyez simplement 

cela ; cela ne change rien combien vous… ce que votre esprit dit à ce sujet ; acceptez 

simplement ce que Dieu dit à ce sujet. Je sais que c’est la vérité. Je ne vous l’aurais pas 

dit, si je n’étais pas réellement sûr que c’est absolument la vérité. 

L’ORGUEIL      CAMPBELLSVILLE KY USA    Dim 07.08.55P 

3. Un médecin du nom de Dilly a été guéri à l’une de mes réunions, à Chicago, 

il avait une grande clinique là, il est venu à la réunion souffrant d’une maladie 

incurable, et il a été miraculeusement guéri, et il a donné sa vie au Seigneur Jésus. 

Et j’ai vu beaucoup, beaucoup de médecins, dans beaucoup de régions du pays… 

Il n’y a pas longtemps le docteur Théodore Palvedus, toute la Côte Ouest…, s’il y a ici 

quelqu’un qui connaît le docteur Palvedus, qui a été converti à partir d’un cas de 

guérison divine, et je l’ai baptisé dans un canal d’irrigation. Il a cessé d’exercer sa 

profession de médecin, alors que les gens prenaient des avions même à partir de New 

York, pour aller se faire opérer par lui. Et il gère une petite mission dans les quartiers 

populaires à Oakland, en Californie, le docteur Théodore Palvedus, un merveilleux Grec, 

et sa femme était une arménienne. 
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JESUS-CHRIST EST LE MEME HIER, AUJOURD’HUI ET ETERNELLEMENT     

SIOUX FALLS SD USA    Sam 25.02.56 

54. Ce jour-là, j’ai pris avec moi trois femmes qui avaient souffert du cancer, et deux 

hommes estropiés ainsi que trois médecins, qui devaient rendre témoignage de cela, et 

nous sommes allés chez lui. J’ai dit : « Je suis venu prendre les mille dollars, afin de 

pouvoir les affecter aux missions à l’étranger aujourd’hui. J’ai besoin de vos mille 

dollars. Voici les gens dont le médecin avait dit qu’ils souffraient de cancer 

incurable ; voici le médecin pour en témoigner. Voici ici même un homme qui 

marchait sur des béquilles pendant des années et des années, il n’y avait pas 

d’espoir pour lui ; le voici marchant parfaitement sain et sauf. Et demandez au 

médecin ce qui a fait cela. »  

Il a regardé tout autour, il a dit : « Euh, oh ! eh bien, euh… Nous devons aller à Abilene, 

au Texas et, a-t-il dit, je vais vous dire comment nous procédons pour cela. » Il a dit : « 

Laissez-moi prendre une petite enfant, nous allons prendre tous nos frères et les 

rassembler. Et ensuite, nous prendrons un couteau et nous couperons la main de cette 

fillette, et puis, vous guérirez cela devant nous afin que nous puissions voir cela être 

accompli. » 

J’ai dit : « Vous avez besoin de la guérison mentale. » J’ai dit : « Monsieur, vous, étant 

un prédicateur, ça me gêne de vous le dire, mais vous êtes possédé de démon. » C’est 

vrai. J’ai dit : « C’est ce que le diable avait dit à mon Seigneur. Et je vais vous dire la 

même chose que–que mon Seigneur avait dite à votre père : ‘Arrière de moi, Satan ; tu 

ne tenteras pas le Seigneur ton Dieu.’ » C’est vrai. Voyez ? 

LA FLECHE DE DELIVRANCE DE LA PART DE DIEU TIREE A L’AIDE D’UN ARC     

SHREVEPORT LA USA    Mer 01.08.56 

17. Combien les gens du temps de Noé ont peut-être pensé que c’était étrange; 

pendant que celui-ci construisait l’arche pour se sauver lui-même et sauver sa famille, 

sachant que la pluie tomberait du ciel. Mais Dieu a quand même fait tomber la pluie.  

Et je pense à Moïse, lorsqu’il se tenait là sur la montagne près de ce buisson ardent, 

comment il avait perdu tout espoir de délivrance. Il semblait comme si la délivrance du 

peuple pour laquelle il avait si vaillamment pris position n’allait jamais se produire. Mais 

quand il s’est tenu là près du buisson ardent, dans la Lumière de Dieu, tout en lui avait 

changé.  
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Et je pense qu’il en est de même aujourd’hui; beaucoup d’entre nous perdent de 

vue la délivrance. Je pense qu’il y a ici–ici devant moi un petit garçon, qui est 

atteint de paralysie infantile; ses petits bras sont déformés. Je–je vois une–une 

dame qui est assise ici devant moi, avec une petite canne, c’est probablement 

une–une aveugle, une jolie jeune dame étendue ici sur une–une petite civière. Et 

plusieurs d’entre vous souffrent peut-être de cancer, d’un problème cardiaque, et–

et d’autres maladies qui–qui vous tueront, mais vous perdez toute pensée de 

délivrance dès que le docteur dit que c’est incurable. 

TENEZ-VOUS LA, ET VOYEZ LA DELIVRANCE DE L’ETERNEL     CHICAGO IL USA    

Sam 29.06.57 

28. Ça ne fait pas deux ans, en octobre de cette année, le Reader’s Digest… quand 

Dieu a arrêté la clinique Mayo pour qu’elle suive le témoignage du petit Donny Morton 

sur cette maladie incurable, quand il a été amené à l’estrade, le Saint-Esprit lui a dit 

exactement quoi faire, et Dieu a guéri le jeune homme là. 

Lorsque je suis allé là, dans le monde scientifique, chez les John Hopkins et les Mayo, il 

y avait là sur leur estrade, ou plutôt sur leur table, le Reader’s Digest pour la lecture. 

Dieu a arrêté le monde médical pour qu’il voie la guérison de Donny Morton par la 

puissance de Dieu. 

LE SIGNE DU TEMPS     BANGOR ME USA    Mar 20.05.58 

147. Cette petite dame qui est assise là, qui dit plutôt : « Merci, Seigneur » 

comme cela, quelque chose l’a frappée. elle avait une maladie incurable d’oreille. 

Si c’est vrai, madame, tenez-vous debout. Vous en aviez ; vous n’en avez plus 

maintenant. Que Dieu vous bénisse et que votre maladie d’oreille soit guérie. Qu’a-t-elle 

fait ? Ce n’est pas moi qu’elle a touché ; mais elle a touché le Souverain Sacrificateur, 

Jésus-Christ. Il est ici. L’Ecriture est sur la muraille en symbole. Christ est ici dans le 

croyant. Croyez-vous en Lui ? 

LA FOI EPROUVEE AU FIL DU TEMPS     NEW YORK  NY USA    Ven 30.05.58 

4. Ensuite c’était à Burlington, dans le New Hampshire, où il y avait une dame, 

juste–juste un cas parmi tant d’autres. Elle était assise derrière, et cette précieuse âme 

n’a pas pu obtenir une carte de prière pour entrer dans la ligne; alors elle a tout 

simplement incliné son humble petite tête et s’est mise à prier. Je pense qu’elle était 

épileptique. Et le Seigneur Jésus, par Sa grâce, est allé là et lui a dit qu’elle était guérie 

de cette épilepsie. Et Il a aussi dit que son mari était abandonné dans un certain 
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hôpital, qu’il souffrait d’une maladie incurable pour les médecins, qu’il n’y avait 

rien à faire et qu’on l’avait abandonné, mais Il a dit : « Ne t’inquiète pas, car AINSI 

DIT LE SEIGNEUR, il vient d’être guéri. » Et l’épilepsie l’a quittée aussitôt et quand elle 

est rentrée chez elle, le lendemain matin, son mari lui a téléphoné. Les médecins 

l’avaient fait passer par un dernier examen, et ils n’ont pu rien trouver du tout. Il rentrait 

chez lui, tout en se réjouissant.  

Oh ! nous avons un Père si aimable, n’est-ce pas ? Il est si bon et nous L’aimons tant. 

SENTINELLE, QU’EN EST-IL DE LA NUIT ?     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

30.11.58 

128. Je voudrais simplement donner un témoignage de guérison de cette horrible 

maladie dont souffre cette jeune femme. Et il y a quelques temps, il y avait... Elles 

pourraient être présentes ce matin. Je ne suis pas si souvent ici pour bien connaître les 

gens. Je ne connais pas beaucoup d’entre vous. Mais il y avait une jeune fille ici dans 

notre école secondaire. Et elle souffrait de cette maladie d’Hodgkin; aussi fut-elle 

amenée chez un médecin à cause de ces énormes grosseurs qui apparaissaient sur son 

corps. Et ils prélevèrent un échantillon de la grosseur et l’expédièrent pour découvrir ce 

que c’était. Et la réponse vint : «Maladie incurable d’Hodgkin». 

129. Et la mère ne voulait pas que l’enfant sache ce qu’était sa maladie. Et les 

médecins conseillèrent à la mère de la laisser simplement continuer à aller à 

l’école, parce qu’elle avait encore beaucoup de jours à vivre. Cela a fini par 

atteindre le coeur. Et la maladie d’Hodgkin, c’est un cancer, comme nous le 

savons, sous une certaine forme. Ainsi, ils remirent la–la jeune fille à l’école pour 

la laisser mourir. 

130. La mère était inquiète. Aussi, elle me téléphona et dit : «Je veux l’amener. Mais, si 

je comprends bien, Frère Branham, plusieurs fois dans vos lignes de prière, vous 

nommez les maladies pendant que vous êtes sous l’inspiration de l’Esprit.»Elle dit : 

«Voudriez-vous avoir l’amabilité, si le Saint-Esprit vous révèle quelque chose à propos 

de l’enfant, de ne pas le dire?» 

131. «Bien, dis-je, je ne pense pas qu’Il révélerait cela s’Il ne veut pas que cela soit 

connu.» Je dis : «J’ai de la peine à m’imaginer cela. Et ici dans mon propre tabernacle, 

j’ai rarement les réunions de ce genre.» Je dis : «Je ne fais que prier pour les malades.» 

132. Et la jeune fille vint dans la ligne. Et je demandai à la mère: «Es-tu Chrétienne?» 

Elle répondit : «Non.» 
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Je demandai : «Est-ce que la fille est Chrétienne?»  

«Non.» 

133. Je dis : «C’est une façon terrible de quitter le monde.» 

Et je dis : «Tu ne la reverras plus jamais, si elle s’en va dans cette condition.» 

134. Ainsi, lorsque la jeune fille vint dans la salle ce matin-là et passa tout près de ce 

même endroit où l’on avait prié pour la jeune fille... Ainsi, en sera-t-il dans quelques 

minutes, pour cette fille. Je lui ai posé la question, je la connaissais, et j’ai dit: «Es-tu la 

jeune fille qui vient de cette école secondaire?»  

Elle répondit : «Je le suis.» 

Je demandai : «Es-tu consciente de ta maladie?» 

135. Elle dit : «Les médecins me disent qu’ils pensent que je me rétablirai.» 

136. «Bien, dis-je, et si tu ne te rétablis pas? Es-tu Chrétienne?» 

Elle répondit : «Non, monsieur. Je ne le suis pas.» 

Je dis : «Veux-tu devenir Chrétienne?» 

Elle dit : «Je le veux.» 

137.  Et je dis : «Veux-tu donner ton coeur à Christ?» Et elle dit qu’elle le voulait. Et sa 

mère accourut et dit qu’elle le voulait également. Sur ce, je les ai baptisées toutes deux 

ici même dans le baptistère. J’ai prié pour la jeune fille. 

138. Et le temps s’écoula. Et finalement la fille commença à mieux se porter après 

quelques jours, ne sachant pas ce dont elle souffrait. Et peu après, ils la ramenèrent 

pour des examens, on n’a pas pu en trouver une seule trace, rien du tout. Il y a un... 

139. Je n’aime pas dire des choses sensationnelles à propos des gens, j’aime plutôt 

être sincère avec les gens. Il y a dans cette ville un homme bien connu, un bon frère 

Chrétien, sinon il ne serait pas diacre dans cette église... Je veux dire administrateur de 

l’église. Et il est ici maintenant. Et il s’était effectivement chargé de suivre le cas de cette 

fille. Des années plus tard, deux ou trois années plus tard, la jeune fille avait terminé ses 

études et elle sortait avec un garçon. 
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140. Et un jour, je la rencontrai dans la rue, et elle était vraiment heureuse, et elle 

témoigna de la gloire et de la puissance de Jésus-Christ après qu’on lui eut dit ce qu’il en 

était. La fille est maintenant mariée. Elle a des enfants. Et elle est heureuse. 

141. Et son père se rend à l’entreprise de cet homme pour se faire couper les cheveux. 

Et Monsieur Egan que voici a–a eu à s’occuper du cas depuis le début. Et la fille est en 

bonne santé et va bien. Et ça fait combien de temps, Frère Egan? Cela fait plusieurs 

années, n’est-ce pas? [Frère Egan dit : «Cela fait quatre, cinq, six ans.»–N.D.E.] Et elle 

est vivante aujourd’hui comme témoignage que Dieu guérit la maladie d’Hodgkin. 

142. Oh! Il est si agréable de savoir qu’en temps de détresse, nous avons un 

refuge. Christ est ce refuge. 

TOUS LES JOURS DE NOTRE VIE     CHICAGO IL USA    Ven 12.06.59 

42. Non, c’est dans mon autre Bible. C’est lorsque le Seigneur m’a donné une 

vision et qu’Il m’a dit qu’un changement se produirait au moment où une femme 

vêtue d’une certaine façon viendrait à l’estrade, elle porterait un petit bébé 

enveloppé dans une petite couverture; ce bébé aurait une maladie incurable et 

serait guéri. Cette femme porterait un ensemble et aurait tel aspect, et que sais-je 

encore. Et c’est à ce moment-là que mon ministère connaîtrait un changement. Combien 

m’ont déjà entendu dire cela ? Naturellement, depuis des années, combien savent quand 

cela est arrivé ? C’est juste là à la fabrique d’armes, lorsque j’étais ici la dernière fois. 

Elle a traversé le plancher ; ma femme, ma belle-fille et même Billy étaient tous là. Et j’ai 

vu cette petite femme venir. Je tenais une ligne de prière qui était en cours. Et cette 

petite dame est venue, et je me suis dit : « Eh bien, je–je ne crois pas que je… J’ai fait 

connaissance avec cette femme quelque part, mais je n’arrive pas vraiment à la 

reconnaître. » Voyez, ça fait longtemps, cinq ou six ans. Quoique cela tarde, de toute 

façon, cela parlera en son jour. 

SENTINELLE, QUE DIS-TU DE LA NUIT ?     LAKEPORT CA USA    Ven 22.07.60 

91. Maintenant, je vous parle exactement comme notre Seigneur a parlé à la femme 

au puits, pour découvrir votre problème. Je vais le découvrir par Sa grâce. Vous souffrez 

de la tuberculose, c’est juste. Vous souffrez aussi d’un cancer. Vous souffrez d’une 

maladie du sang pour laquelle les médecins ne peuvent rien, c’est incurable. C’est 

exactement… Je vois un médecin d’apparence plutôt corpulent secouer la tête 

pendant qu’il regarde la chose, et il dit : « Il n’y a rien à faire pour cela. » C’est 

exact ; cela le décrit. Maintenant, comment pouvais-je savoir… juste dans la salle, 

le laboratoire, l’endroit où il se tenait ? Voyez-vous ? Eh bien, vous avez un tas de 
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complications de maladies, d’autres choses qui ne marchent pas en vous ; vous 

êtes très malade.  

Vous n’êtes pas de cette ville. Non, vous venez d’une ville plus grande que celle-ci, et 

cette ville se trouve à l’est d’ici. C’est la ville de Salt Lake. C’est juste. Si Dieu me dit qui 

vous êtes, et à vous depuis là-bas, si Dieu me dit qui vous êtes, croirez-vous que je suis 

Son prophète ? Croirez-vous? Très bien, Madame Harvey, vous pouvez rentrer chez 

vous et être guérie. Jésus-Christ vous guérit. 

FILS DE DAVID, AIE PITIE DE MOI     LONG BEACH  CA USA    Mer 15.02.61 

12. Notre–notre scène s’ouvre un matin froid de printemps, et c’est auprès de la 

muraille, sur les ruines de la vieille muraille de Jéricho. Et là est assis un–un homme que 

nous connaissons comme étant un mendiant du nom de l’aveugle Bartimée, ou plutôt 

Bartimée. C’est l’un ou l’autre, c’est bien prononcé. Et aussi y avait-il en ce temps-là 

beaucoup de mendiants. Et pendant toute la nuit, il n’avait pas arrêté de se retourner, il 

n’arrivait pas à dormir. Beaucoup parmi nous savent ce que sont ces genres de nuits, 

sans repos du tout. Et il se roulait d’un côté du lit à l’autre, et le pauvre vieil homme 

n’avait pas du tout eu de repos. Et il s’est levé tard, et il est donc arrivé tard à son poste. 

Par conséquent, si–s’ils ne venaient pas de bonne heure, les négociants et autres qui 

arrivaient... Il y avait tellement de mendiants et de gens aux maladies incurables, comme 

la cécité, la lèpre, et les estropiés, et ainsi de suite, et des indigents. Et le premier 

mendiant que les gens rencontraient recevait d’eux une pièce de monnaie, et c’était fini. 

C’est tout ce qu’ils pouvaient se permettre pour la journée. Il est donc arrivé tard à sa 

place. Disons que c’était aux environs de huit heures du matin, et qu’il aurait dû y être 

aux environs de six heures. Mais la raison pour laquelle il était en retard, c’était parce 

qu’il n’avait pas suffisamment dormi. Pendant toute la nuit, il n’avait pas arrêté de se 

retourner, et il n’arrivait pas à dormir. Et il avait–il rêvait toute la nuit qu’il voyait de 

nouveau. Il a rêvé qu’il avait recouvré sa vue. Et il s’est réveillé, puis il s’est rendormi. 

Vous savez, je crois que bien des fois Dieu nous avertit dans les songes. Ne le pensez-

vous pas ? Il l’a toujours fait, et Il a promis que dans les derniers jours Il montrerait des 

visions et permettrait aux gens d’avoir des songes. Et imaginons Bartimée, il a rêvé qu’il 

pouvait re-… il avait recouvré la vue et qu’il voyait de nouveau. 

LA SEMENCE DE DISCORDE     PHOENIX AZ USA    Lun 18.01.65 

150. Mais vous, vous semblez être quelqu’un de bien, parlez-moi simplement un petit 

instant. Restons là un petit peu, parce que j’ai vraiment l’impression qu’il y a autre chose 

dans votre coeur, que vous voulez recevoir de Dieu. Or, je ne peux pas exaucer votre 
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prière, mais Lui, Il peut ré-… parce que, si vous le croyez, elle est déjà exaucée. Mais si 

vous voulez seulement le croire; pour vous amener à croire... Maintenant, je vais vous le 

dire, il s’agit d’un être cher qui n’est pas ici, c’est un frère, et ce frère n’est même pas 

dans cette région-ci. Il est dans une région humide, comme, où il y a beaucoup de lacs. 

Je dirais quelque part comme dans le Michigan, ou quelque... Oui, le Michigan, c’est 

ça. Et il souffre d’une maladie mortelle, c’est d’une maladie incurable des reins 

qu’il souffre. C’est bien ça, n’est-ce pas? C’est AINSI DIT LE SEIGNEUR. Maintenant, 

ce mouchoir que vous avez dans votre main, que vous avez levé vers Dieu, envoyez-le à 

votre frère, et dites-lui de ne pas douter, mais de croire, et avec ça, il sera donc guéri, si 

vous le croyez. 

IL Y A DES MALADIES DANS LE PAYS AUJOURD’HUI PLUS QU’ON EN 

A JAMAIS CONNU AUPARAVANT 

LES ENFANTS DANS LE DESERT     PHOENIX AZ USA    Dim 23.11.47 

37. Remarquez donc. Alors, quand ils ont subi le jugement, ils sont tous rentrés, la 

maladie a aussitôt frappé dans le camp et des serpents venimeux sont apparus. Et Dieu 

a fait descendre le don de guérison pour les enfants d’Israël, un serpent d’airain. Peut-

être qu’Il n’avait pas pu trouver un homme en qui Il pouvait placer confiance pour mettre 

cela, alors Il l’a placé sur un serpent, un morceau d’airain et une perche. 

Et c’est la même chose, seulement sous une autre forme. Après qu’un malheur a frappé, 

ça a éclaté en morceaux, des centaines de différentes églises, organisations, et 

dénominations, vous vous disputez les uns avec les autres, la maladie. Il y a des 

maladies dans le pays aujourd’hui plus qu’on en a jamais connu auparavant. Le grand 

fléau du cancer balaye les nations, et les chrétiens en meurent par milliers. Et de penser 

donc qu’à l’heure même où l’Ange de Dieu est descendu, Il a même identifié le cancer. 

38. Je vais aller à l’hôpital aussitôt après, il y a là une enfant à l’article de la mort. On 

dit que quatorze médecins l’ont abandonnée avec le cancer. Oh, puisse Dieu me 

rencontrer là. Ce sera un témoignage pour Phoenix. 

Cet Ange se tenait là, qui a témoigné que rien comme le cancer... Il a dit : «Rien ne 

résistera à ta prière, même pas le cancer. » 

Mais pensez-vous que tous les Juifs avaient cru dans ce serpent d’airain ? Certainement 

pas. Et il y a des milliers de Gentils et de gens aujourd’hui, quand vous leur parlez du 

don de la guérison divine, ils disent que c’est du fanatisme. Comment vous attendez-
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vous à être guéri ? Ce n’est pas pour vous pour commencer ; c’est pour les croyants, 

pour ceux qui croient. 

LES MALADIES ET LES AFFLICTIONS     LOUISVILLE KY USA    00.01.50 

22. Que Dieu ajoute Ses bénédictions à Sa Parole. Tout ceci parle des maladies et 

des afflictions. Je souhaiterais juste, pendant quelques instants, faire quelques 

déclarations à ce sujet. Et j’aimerais que vous écoutiez et que vous accordiez à cela 

toute votre attention.  

23. Les maladies et les afflictions sont toutes des résultats du péché, peut-être pas 

dans votre vie, mais dans la vie de quelqu’un avant vous. Le diable est l’auteur des 

maladies et des afflictions. Avant que nous ayons un quelconque démon, nous n’avions 

pas de maladie ni d’affliction. Mais quand Satan est venu, il s’est amené avec les 

maladies et les afflictions. 

LA GUERISON ET CE QU’EST LA MALADIE     CLEVELAND OH USA    Mar 08.08.50 

21. Maintenant, voyons ce que sont les maladies. Je pense que l’ennemi numéro un 

aujourd’hui, c’est, bien entendu, les troubles cardiaques. Et il ne s’agit pas du tout des 

maladies provoquées par les microbes. Mais l’ennemi numéro un, pour ce qui est des  

microbes, ce sont les cancers, deuxièmement, la tuberculose. Le cancer est l’une des 

maladies principales. Parlons de cela juste un instant. 

Mais ici dedans, dans cette direction, je n’ai pas besoin de me retourner. Et je ne vous 

tourne pas le dos, mais je–je …C’est vraiment naturel de parler devant ce micro. 

EXHORTATION SUR LA GUERISON DIVINE     LOS ANGELES CA USA    Mar 

01.05.51 

41. Maintenant, pouvons-nous incliner la tête ? Ça va. Si notre frère a accepté sa 

guérison, c’est en ordre. Que Dieu le bénisse. 

Notre Père céleste, nous Te remercions de ce que Tu es le Tendre Jésus dans Ton 

peuple ce soir, le façonnant tel que Tu es, faisant d’eux un corps. Et si cette tente où 

nous habitons ici sur la terre est détruite, nous en avons déjà une qui attend, façonnée, 

au Ciel, attendant qu’on y aille, nous n’aurons juste qu’à sortir de ce vieux bâtiment, en 

ruine où nous habitons ici, pour entrer dans un nouveau.  

Mais, notre Père, la raison de notre présence ici ce soir dans ces réunions, c’est de 

veiller sur ces édifices et ces tabernacles dans lequel nous demeurons maintenant, 
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certains d’entre eux sont vraiment très rongés par des maladies que Satan a–a causées. 

Et nous sommes ici, parlant de Toi, le grand Guérisseur divin.  

Et, Père, je Te prie ce soir de délivrer tous ceux qui sont dans la salle, ce soir, de toutes 

leurs maladies. Et alors que Tu avances, descendant de la Gloire pour entrer dans ce 

petit bâtiment ici ce soir, laissant des milliers et des milliers d’êtres angéliques là ce soir 

qui sont devant Toi, et Tu as promis que là où deux ou trois sont assemblés, Tu seras au 

milieu d’eux. Oh ! Comme c’est merveilleux de penser que le Seigneur Jésus est ici avec 

nous ce soir pour nous accorder tout ce dont nous avons besoin. 

L’ANGE DE L’ETERNEL     LOS ANGELES CA USA    Mer 02.05.51 

20. Remarquez. Nous regardons alors cette tombe-là, ce monceau de tombe. Nous 

regardons ensuite là-bas, de l’autre côté à Jérusalem. Il y en a une qui est vide. Il revient 

prendre ceux… Tous ceux qui sont morts en Christ, viendront avec Lui. Dieu les 

ramènera de…  

Et aujourd’hui, quand nous ensevelissons nos enfants, nos mères et nos pères, nous 

entendons cette cérémonie. Puis, nous… nous fermons les yeux, nous détournons le 

regard pour le diriger vers Jérusalem : « Si Je m’en vais, Je reviendrai, et Je vous 

prendrai avec Moi, afin que là où Je suis, vous y soyez aussi. » Les maîtres de corvées 

et des maladies peuvent nous mener. C’est vrai. Cela nous a menés. La mort nous 

amène à la tombe.  

Mais comme Paul d’autrefois, alors qu’il était sur le point de mourir et qu’on apprêtait le 

billot pour apprêter… pour le décapiter, il a dit : « Ô mort, où est ta victoire ? Ô mort, où 

est ton aiguillon ? » En d’autres termes : « Mort, tu viens. Tu cherches à m’effrayer, mais 

tu ne peux m’effrayer. » 

La tombe a dit : « Je peux te retenir. »  

« Tu ne le peux pas, car il y a à Jérusalem une tombe vide. Tu ne peux pas me retenir. 

Où est ton aiguillon ? Montre-moi où tu peux m’effrayer. Je n’ai pas peur de mourir. Ô 

tombe, montre-moi ta victoire. Tu ne peux pas faire cela, car je peux t’indiquer une 

tombe vide, je suis en Lui. Et ceux qui sont en Lui, Dieu les ramènera avec Lui. » Vous y 

êtes. Tout aussi certainement qu’Il ressuscita d’entre les morts, l’Eglise montera (Amen.), 

montera à Sa rencontre. 

24. Et remarquez. Ensuite, Moïse se choisit Séphora, une femme… [Espace vide sur 

la bande–N.D.E.]… Alors, un matin là, la Colonne de feu sortit du Ciel et descendit dans 

un buisson. Moïse regarda, et le buisson était en feu, mais le buisson ne se consumait 



LA FIN tome 2  2020
 

Maison lys | R.D.Congo 
 

24 

pas. Dieu faisait tout cela pour attirer l’attention de Moïse. Et quand Dieu a vu que Moïse 

se retournait… 

Oh ! la la ! Oh ! Comme aujourd’hui l’église est dans la servitude des maladies ! 

L’église crie, elle réclame en crient la délivrance depuis des années. Certaines 

parmi vous, personnes avancées en âge ici, vous avez crié à Dieu pendant 

plusieurs années : « Ô Dieu, envoie encore des dons à l’église. » Avez-vous fait cela ? 

Beaucoup parmi vous. Il y a des années, Il a envoyé cela et on priait toute la nuit durant.  

Et nous sommes dans l’âge de la marche, je pense. Nous sommes prêts. Dieu 

rassemble Son Eglise spirituelle. Tout comme toute l’Eglise se rassemble… Le mot « 

église » veut dire les appelés à sortir. 

LES PRINCIPES DE LA GUERISON DIVINE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

23.09.51 

34. Regardez les gens ici : Des petits enfants affligés assis ici ; des gens là 

dans l’assistance, certains parmi vous rongés par le cancer, des maladies du 

coeur, et des choses dont vous ne pouvez pas guérir par–par le traitement 

médical. Et puis, Satan vient et cherche à vous dérober l’unique espérance que vous 

avez ? Si vous me permettez cette expression devant un groupe de croyants : « La 

qualité se révèle à l’usage. » Il y a ici des gens au sujet desquels nos propres médecins 

de la ville et des alentours avaient déclaré qu’ils ne pourraient pas vivre plus longtemps, 

et ils sont des témoins vivants et des témoignages vivants ce soir de la puissance de 

Jésus-Christ ressuscité. Comment pouvez-vous douter ? 

Regardez, il y en a couchés ici devant moi. Evidemment, c’est juste une petite réunion 

d’une soirée. Parfois, ils sont étendus par milliers. Mais je pense que si je rassemblais 

les témoignages sur ce que j’ai vu s’accomplir, avec des preuves irréfutables, les 

médecins en ont témoigné, durant les six dernières années que j’ai passées sur le 

champ de travail, cela dépasserait plus de cent mille. Et j’ai vu le cancer sarcome être 

guéri par une bonne attitude mentale envers la Parole divine de Dieu (C’est vrai), si vous 

croyez Cela, que vous acceptiez Cela. 

PAR TA PAROLE     NEW YORK NY USA    Ven 28.09.51 

38. Regarde ce soir, Seigneur, ce groupe de malades, certains parmi eux ici souffrent 

du cancer, de la maladie du coeur, des maladies qui vont les tuer tout de suite. Ils ne 

peuvent pas vivre, Seigneur, si Tu ne les aides pas. Les médecins les ont 

abandonnés. Ô Dieu, aie pitié et guéris-les. Il y a aussi des estropiés qui sont assis ici, 
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ils peuvent avoir une durée normale de la vie, Seigneur, mais ils sont prisonniers. Aide-

les à accepter ce soir, afin qu’ils soient aussi guéris. 

LA FOI     ZION IL USA    Ven 25.07.52 

64. Maintenant, combien là ce soir ont… Eh bien, je ne vais pas mentionner  

certaines maladies, mais ceux qui ont des maladies très graves et qui n’ont pas de 

cartes de prière, mais vous voulez que Dieu vous guérisse ce soir, levez la main. Vous 

avez on dirait toutes sortes de maladies… Levez simplement la main, dites : «Je–je–je–

je suis un…?… je–je–j’en suis un.» Voyez?…?… Très bien.  

On dirait que la plupart des malades sont juste dans ces trois rangées, juste ici. Très 

bien. Très bien. Mettez-vous à prier. 

LES EXPERIENCES     ZION IL USA    Sam 26.07.52 

37. Alors, j’ai dit : « Que personne ne s’en prenne à monsieur Best. » J’ai dit : « 

Je pense qu’il était sincère, jusqu’à ce qu’il a regardé cette rangée des civières et 

des lits de camp et tout gisant là, avec des gens qui sont couchés ici, ayant le 

cancer et des maladies cardiaques, et qui vont mourir dans quelques jours, si Dieu 

ne les aide pas. Et les médecins les ont abandonnés. Ils ont fait de leur mieux pour 

eux. Ils n’en peuvent plus. Et maintenant vous dites qu’il… Je crois qu’il était sincère à 

tel point qu’il disait qu’il avait pitié de ces gens. » Il ne peut pas avoir pitié de ces gens, et 

leur priver, essayer de leur enlever l’unique espoir qu’ils ont de vivre. Comment pouvez-

vous avoir pitié d’eux ? C’est comme arracher la nourriture à un homme qui meurt de 

faim. J’ai dit : « Et voilà leurs camarades qui sont assis là derrière, qui étaient dans cet 

état il y a à peine quelques jours, avec des déclarations des médecins attestant qu’ils 

sont guéris. [Espace vide sur la bande–N.D.E.]… parce qu’ils sont complètement 

embrouillés dans leur expérience religieuse. » Voyez-vous ? J’ai dit : « Je ne… ?... crois 

que c’était sincère. » 

Mais de toute façon, il est monté à grands pas sur l’estrade, il a dit : « Frère Branham ? »  

J’ai dit : « Oui, monsieur. » 

Il a dit : « En tant qu’homme, je vous admire. En tant que prédicateur, je n’ai pas 

beaucoup de considération pour vous. » 

J’ai dit : « C’est réciproque. » Oui, oui. Il est descendu de l’estrade. C’était tout. 
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FAITES CE QU’IL VOUS DIRA     CONNERSVILLE IN USA    Lun 01.06.53 

35. Venez, madame. Croyez-vous, soeur, de tout votre coeur ? Si le Saint-Esprit me 

révèle avec exactitude votre maladie (Ça, c’est une chose), allez-vous accepter votre 

guérison ? Vous avez une tumeur. C’est vrai ? C’est vrai. Très bien. Maintenant, partez 

en croyant de tout votre coeur, et vous serez rétablie. Ô Dieu, bénis cette femme que je 

bénis ; au Nom de Jésus-Christ, qu’elle soit guérie. Amen. Ayez foi, tout le monde. 

Très bien. Croyez-vous, soeur ? Vous croyez. Sommes-nous inconnus l’un pour l’autre ? 

Si le Saint-Esprit me révélait votre maladie, allez donc–donc… comme Tu as dit à la 

femme : « Va chercher ton mari », voyez. C’était réglé. Voyez ? Elle a dit : « Il m’a dit 

tout ce que je… » Mais ce n’est pas ce qu’Il avait fait. Il lui a seulement dit une chose. 

Mais Il pouvait tout lui dire si Dieu le Lui avait montré. Mais s’Il me dit juste ce qui cloche 

chez vous, sans aller plus loin dans votre famille ou dans votre vie passée, ou quelque 

chose comme cela, L’accepterez-vous comme votre Guérisseur ce soir ? Vous souffrez 

de l’une des maladies les plus dangereuses qui existent dans–dans le monde, elle 

tue beaucoup plus de gens que toute autre maladie : la maladie du coeur. Est-ce 

vrai ? Allez-vous accepter votre guérison maintenant ? 

Seigneur Jésus, je Te prie de guérir notre soeur. Puisse-t-elle partir d’ici ce soir et qu’elle 

soit rétablie. Je le demande, au Nom de Jésus-Christ. Amen. Maintenant, vous savez 

que vous m’avez promis que vous croiriez. Alors, allez en vous réjouissant, remerciant 

Dieu pour votre guérison. C’est comme ça–c’est comme ça que vous serez guérie. 

Partez simplement en remerciant Dieu pour votre guérison. 

ELIE     LOUISVILLE KY USA    Dim 18.10.53 

45. Frère, ce dont cette nation a besoin aujourd’hui pour mettre fin à cette 

sécheresse, mettre fin à cette peste… Regardez des maladies qui apparaissent 

alors que les médecins ne savent même pas ce qu’elles sont. Regardez ça, nous 

développons des médicaments… Eh bien, je suis… Je prêche la guérison divine, je ne 

suis pas contre les médicaments, vous le savez. Non, non. Ils sont donnés par Dieu, 

mais aujourd’hui, c’est devenu un… Je–je ne sais comment appeler cela. Alors qu’il n’y a 

pas longtemps, en passant sur la route, j’ai transporté un agent et nous parlions 

ensemble dans une station-service, il me parlait de la guérison divine. Il a dit que 

l’arnaque médicale est devenue la plus grande dans le pays. Ils tuent autant de gens 

qu’ils en assistent. Ils donnent une piqure de pénicilline, cela peut vous aider à vous 

débarrasser d’un mauvais rhume, cela déclenchera une autre chose qui pourra vous ôter 

la vie. 
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DIEU A UNE VOIE A LAQUELLE IL EST POURVU     LOUISVILLE KY USA    Dim 

04.04.54S 

96. Il y a des hommes et des femmes assis ici ce soir, souffrant du cancer, souffrant 

du coeur, des maladies dangereuses, sans doute. Et l’unique espoir qui vous reste, 

après que le médecin a déjà fait tout son possible, vous avez simplement peur de tendre 

la main et de Lui faire confiance.  

97. N’ayez pas peur. Recevez Sa Parole. Tenez-vous juste là. C’est la voie à 

laquelle Dieu a pourvu pour vous. Dieu vous a envoyé ici ce soir dans ce but-là. Il ne 

vous a jamais envoyé ici ce soir pour que moi, je prie pour vous. Il vous a envoyé ici ce 

soir pour accepter la Voie à laquelle Il a pourvu : Jésus-Christ, le Sacrifice expiatoire 

pour le péché et la maladie. J’espère que vous comprenez cela. 

DAVID, LE VAILLANT GUERRIER      CHICAGO IL USA    Mar 18.01.55 

4. Eh bien, nous savons que c’est la volonté de Dieu de sauver les perdus. Nous 

savons que c’est la volonté de Dieu de guérir les malades. Eh bien, si nous pouvons 

occuper notre position selon Sa volonté, c’est terminé. En effet, ce petit auditoire, ce 

soir... Combien de malades y a-t-il ici? Faites voir vos mains. Les malades qui aimeraient 

qu’on prie pour eux, levez la main, n’importe où. Eh bien, regardez donc, il n’y a pas... 

Nous–nous devons retourner à la maison ce soir en parfaite santé. Regardez les 

autres... Dites donc, et à propos, si vous êtes encore ici, certaines personnes ont envoyé 

leurs témoignages. Oh ! la la ! c’est extraordinaire... Même frère Joseph les prend pour 

les publier dans sa revue, des témoignages, ce que le Seigneur a fait pour les gens là-

bas, aussitôt qu’on leur a prêché ou qu’ils ont reçu la foi. Oh ! comme le Seigneur Jésus 

est descendu dans une grande puissance et s’est manifesté à eux, Il les a guéris de 

toutes sortes de maladies, elles les ont quittés. Des maladies que les médecins ne 

pouvaient même pas maîtriser le sont déjà depuis que nous sommes ici à Chicago. Le 

Seigneur a guéri ces gens et ils sont bien portants maintenant. Voyez? Ils sont là comme 

des témoignages vivants. Ils rentrent à la maison, ils retrouvent leurs bien-aimés guéris 

et tout, exactement comme le Seigneur a dit. Rejouez la bande et voyez ce qu’Il dit, 

observez si ce n’est pas exact. Voyez, exactement ce qu’Il dit, c’est exactement ce qui 

va arriver.       
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JAÏRUS, LE CROYANT EN SECRET     MACON GA USA    Sam 04.06.55 

19. Ce germe provient du mâle, et c’est Dieu qui accomplit cela. Il l’a fait il y a des 

années. Ce petit germe unique commence à croître. Il se développe jusqu’à former un 

être humain. Eh bien, il croît jusqu’à être ce qu’il est maintenant. Peut-être qu’un cancer 

entrera là-dedans. C’est une autre multiplication des cellules. D’où cela provient-il ?  

D’habitude, aussitôt cela… Le cancer, puisque nous en parlons, c’est l’une des maladies 

qui tue le plus. Il peut s’associer à n’importe quelle maladie, à n’importe quelle affliction. 

Il provient généralement d’une contusion, dans le cas du sein de la femme. Cela forme 

une rangée de cancer, et cela ressemble exactement à des crêpes et tout, elles 

s’empilent les unes sur les autres et cela peut être opéré avec succès si c’est dépisté à 

temps. Il existe un cancer rouge qui est comme des raies qui s’étendent, et différentes 

sortes de cancers : les sarcomes, et différents autres types de cancers.  

Etant donné que nous parlons du cancer, eh bien, vous pouvez comprendre ce que je 

veux dire. Si le médecin peut le découvrir à temps et l’enlever, cela va réussir. Sinon, il 

s’établit, le patient meurt. Il continuera à croître en suçant le sang. C’est un démon. Ce 

qui se passe… une cellule. 

COMBATTRE POUR LA FOI     ZURICH SUISSE    Lun 20.06.55 

2. Eh bien, avant de commencer à parler ce soir, j’aimerais faire quelques 

déclarations. Eh bien, je ne prétends pas être un guérisseur. Je ne suis que votre frère 

en Christ. Je ne condamne pas les médecins, ni les hôpitaux ni les médicaments. Je 

crois que ce sont des dons de Dieu pour nous. Il nous a donné des choses merveilleuses 

par des hommes de science : des automobiles, des avions, de meilleurs habits, 

beaucoup de choses. Et nous sommes très reconnaissants pour toutes ces choses.  

Je ne prétends pas prendre la place du médecin. Je prie pour les médecins afin qu’ils 

aient plus de succès en vue d’aider les enfants de Dieu qui souffrent. Mais il y a des 

maladies pour lesquelles les médecins ne peuvent rien. Alors, nous avons le droit d’aller 

à ce moment-là auprès de Jésus pour qu’Il nous guérisse donc. Et je crois qu’Il le fera. 

Je L’ai vu dans mon ministère, pendant dix ans, guérir des dizaines de milliers de gens, 

des aveugles, des gens aux membres tordus, des estropiés, des boiteux, des infirmes. 

Je L’ai vu ressusciter trois personnes d’entre les morts après qu’elles avaient été 

déclarées mortes, deux d’entre elles aux Etats-Unis d’Amérique et une à Helsinki, en 

Finlande. Eh bien, je suis sûr que vous en avez entendu parler. Ça a parcouru le monde. 
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L’HISTOIRE DE MA VIE     ZURICH SUISSE    Dim 26.06.55P 

8. Mais, écoutez, avant que je cherche à enlever–à enlever le seul espoir que ces 

gens ont... Savez-vous qu’il y a des gens ici qui ont des maladies de coeur, le cancer, la 

tuberculose, qu’aucun médecin ne peut toucher? Leur seul espoir, c’est Jésus-Christ. Et 

vous qui oseriez le leur ôter, malheur à votre âme pécheresse. C’est comme arracher du 

pain à un homme affamé. Ces gens veulent être guéris. Les médecins ont fait tout leur 

possible. Et ces gens savent que d’autres ont été guéris. Ils viennent à la réunion pour 

écouter, beaucoup d’entre eux reçoivent la foi et ils sont guéris. Et alors, vous essayez 

de le leur priver? Vous ne devriez pas faire cela, mon frère. Vous devriez les encourager. 

Ce sont des êtres humains. Ce sont des frères et des soeurs. C’est le papa de 

quelqu’un. C’est la maman de quelqu’un, c’est le petit enfant de quelqu’un. Aidons-les. 

Ne cherchez pas à les en priver.  

C’est là mon objectif : essayer d’aider quelqu’un. Et l’un de ces jours, j’arriverai au bout 

du chemin. Je serai alors à la fin, je poserai la tête sur l’oreiller; mon travail sur la terre 

sera fini. J’espère Le rencontrer en paix. Et j’espère L’entendre dire : «C’est bien, Mon 

bon et fidèle serviteur, entre dans la Vie.» 

DIEU A UNE VOIE A LAQUELLE IL EST POURVU     JEFFERSONVILLE IN USA    

Dim 08.01.56 

72. Maintenant, j’aimerais que vous tous, vous regardiez. Cette dame qui avait le 

visage tout rouge, elle se sent calme. Regardez l’aspect maintenant. Vous avez vu 

comment son visage paraissait rouge. Et la voici… elle se sent normale, Dieu l’a guérie 

et l’a rétablie. Et sa béquille, elle n’en aura plus besoin, peu importe où elle est. Allez de 

l’avant, et descendez, soeur. Prenez juste–juste la chose, portez cela, et suspendez cela 

à votre maison comme un souvenir. Voyez ? « Je ne m’en servirai plus. »  

Disons : « Gloire au Seigneur ! » [L’assemblée dit : « Gloire au Seigneur ! »–N.D.E.]  

D’accord, inclinons la tête une fois de plus maintenant pour la prière.  

Très bien, voudriez-vous amener la soeur ? Et quel est votre problème, soeur ? [La 

dame parle à frère Branham.–N.D.E.] Oh ! Oh ! D’où venez-vous ? De Madisonville, 

dans le Kentucky. Madame Jackson. D’accord.  

Cette soeur souffre de l’arthrite et des maladies internes très graves. Et je ne sais pas ce 

qui peut donc arriver si Dieu ne la rétablit pas. Elle subira probablement une intervention 

chirurgicale, et c’est très dangereux en ce moment. Nous prions donc que Dieu soit 

miséricordieux et la guérisse.  
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Notre Bienveillant Père céleste, nous T’apportons aujourd’hui notre bien-aimée soeur, 

elle vient de tout là-bas à Madisonville, dans le Kentucky, jusqu’ici pour qu’on prie pour 

elle. Et c’est Toi le Guérisseur divin. Et je l’amène devant Ton omnipotence, dans Ta 

Présence glorieuse, Son… Ta puissance et Ta Présence, pour réprimander cette vieille 

arthrite qui amasse le calcium dans ses phalanges, le dépôt du calcium dans ses 

chevilles et les genoux. Elle risque de rester étendue là sur le lit, quelqu’un la nourrissant 

à la sonde. Ô toi, mauvais esprit, tu voulais lui arracher la vie à partir de cette autre 

infirmité ; nous l’amenons aujourd’hui à Jésus-Christ. 

LES CINQ JONCTIONS DU TEMPS     STURGIS MI USA    Dim 22.01.56 

93. L’Omnipotent parle. Le miracle s’accomplit. Pourquoi n’entrez-vous pas pour aller 

avec nous ? Nous serons contents de vous avoir avec nous, de vous appeler notre frère, 

notre soeur. Je ne veux pas dire que vous ne l’êtes pas, dans un sens, mais j’aimerais 

que vous entriez dans la bénédiction.  

Un jour, dit la Bible, des choses arriveront sur cette terre, des maladies et autres, 

et tous seront frappés par des fléaux, au point que leur chair pourrira sur eux et tout. 

Mais la Bible dit : «Ne vous approchez pas de l’un de ceux qui ont le Sceau de Dieu sur 

leur front. » Et le Sceau de Dieu, c’est le baptême du Saint-Esprit. Eh bien, vous les 

frères adventistes, je n’aimerais pas être en désaccord avec vous sur le fait que c’est le 

septième jour ; il n’y a pas de passage d’Ecriture pour soutenir cela. Mais la Bible, dans 

Ephésiens 4.30, dit : «N’attristez pas le Saint-Esprit de Dieu par lequel vous avez été 

scellé pour le jour de la rédemption. » 

L’AVEUGLE BARTIMEE     CHICAGO IL USA    Sam 07.04.56 

20. Mais pour commencer Dieu est parfait. Il est parfait tout du long. Et Il le sera, Il 

sera toujours parfait. Il ne peut pas l’être davantage. Et ensuite, lorsqu’une crise a surgi 

là, et que les gens avaient besoin de la guérison dans leur voyage de l’Egypte vers la 

Terre promise, et Dieu a alors frayé une voie de la guérison pour eux, parce que les 

gens en avaient besoin… Leurs médecins ne pouvaient pas les aider. Et les serpents les 

mordaient, et les gens mouraient. Et tous les remèdes qu’ils appliquaient ne les 

guérissaient pas. Et si Dieu a pourvu à la guérison pour eux à l’époque et qu’aujourd’hui 

on a le cancer, les maladies cardiaques et des maladies que nos chers médecins ne 

savent pas traiter…  

Et j’ai entendu quelqu’un faire une déclaration l’autre soir à la radio, disant qu’on n’avait 

jamais prouvé qu’une opération du cancer ait déjà réussi. C’est juste. Pas une seule 

opération. On n’a donc rien pour soigner cela. Certains disent : « C’est une maladie de la 
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quatrième dimension. » C’est comme ça qu’ils appellent cela. Mais c’est un démon. C’est 

exact. Dieu reste Dieu. 

LA PROFONDEUR APPELANT LA PROFONDEUR     COLUMBIA SC USA    Dim 

15.04.56 

50. Maintenant, il y a assis ici dans le fauteuil un jeune homme, un petit garçon assis 

ici. Oh ! la la ! Je me demande là dans l’assistance, il y a peut-être des gens là derrière 

qui souffrent des maladies plus graves que ça, peut-être, de la maladie du coeur, qui 

vont mourir dans les quelques prochains jours. Peut-être quelqu’un qui souffre du 

cancer, qui est parti, qui s’en va. Oh ! la la ! Si rien ne se fait, il va en mourir. Les 

médecins l’ont examiné et ont dit : « Je n’en peux plus, c’est entre Dieu et vous 

maintenant. » Après que le médecin a fait tout son possible, alors je viens essayer, 

essayer de vous aider à atteindre Dieu (Voyez ?), non pas de vous éloigner de votre 

médecin, non pas de vous éloigner de votre église, mais d’aider à vous amener à Christ 

(Voyez ?), afin que vous puissiez croire. Et Il a fait beaucoup de choses, chrétiens ; je–je 

crois simplement qu’Il fait tout bien. C’est pourquoi je suis ici pour vous aider 

LA LOI QUI POSSEDE UNE OMBRE     CHICAGO IL USA    Jeu 21.06.56 

26. Et si une crise survenait aujourd’hui, alors que nous avons plus de maladies que 

le monde n’a jamais connues, des maladies comme le cancer, les troubles cardiaques, 

que les médecins ne peuvent pas traiter, alors Dieu est tenu d’agir de la même façon 

qu’Il l’avait fait jadis, sinon Il avait commis une erreur quand Il avait agi cette fois-là. 

Certainement, le bon sens prouverait cela, même si cela n’était pas écrit dans la Parole. 

Il doit être le même.  

Ainsi, quand Dieu prononce la Parole, pour toujours cela… c’est une partie de Lui. Cela 

ne peut pas faillir, pas plus que Dieu ne peut faillir. Si une seule Parole de Dieu peut 

faillir, alors Dieu n’est pas infini, et Il n’est pas non plus omni-… omnipotent. S’Il doit 

retirer cela, alors Il devient un mortel comme moi. C’est juste. Mais quand Il parle, c’est 

parfait. Amen. Oh! c’est ce que j’aime, c’est parfait. Et nous sommes parfaits par la 

Parole. 

UN PARADOXE     PHOENIX AZ USA    Dim 17.01.65 

38. Et nous prions, Père céleste, que ça soit une heure glorieuse pour nous tous, que 

nous puissions ressentir la Présence du Saint-Esprit, l’Auteur de cette Parole, de 

nouveau dans le bâtiment du tabernacle de chair, qu’Il se manifeste à nous en 

pardonnant nos péchés, en pardonnant notre iniquité, et en nous assurant qu’Il 
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n’imputera pas le péché au croyant, avec cette assurance-là. Et qu’Il guérisse aussi nos 

maladies, qu’Il délivre les–les gens des fauteuils roulants, des béquilles; et qu’Il accorde 

la vue à ceux qui sont aveugles; et–et qu’Il ajoute des jours à ceux qui se meurent là des 

maladies horribles telles que le cancer et la tuberculose à l’état avancé, et des maladies 

que nos médecins n’arrivent pas à maîtriser. Cela les dépasse, mais, ô Dieu, Toi, va au-

delà de toute recherche scientifique. Va au-delà de tout raisonnement. Accorde cet 

après-midi à Tes serviteurs d’apporter et d’entendre Ta Parole sur ce sujet: Un 

Paradoxe. Car nous le demandons au Nom de Jésus. Amen 

 

427. Frère Branham, lorsque vous avez prophétisé de ne pas manger des oeufs, de 

ne pas vivre dans la vallée, était-ce une prophétie juste pour vous ou pour 

l’assemblée? Très bien. 

QUESTIONS ET REPONSES N°4     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 30.08.64S 

177. Il y a des années, environ trente ans, j’ai donné une prophétie disant qu’il y aurait 

dans les derniers jours des maladies parmi les animaux, parmi le bétail, et les oeufs, 

même les oeufs. Et Il arrivera qu’il y aura des oeufs qui ne seraient pas bons à manger. 

Aussi, il arriverait que les gens qui vivent dans des vallées... Maintenant, souvenez-vous, 

j’ai prophétisé cela il y a trente ans, que cela arriverait, que les gens qui vivent depuis 

longtemps dans des vallées... j’ai demandé aux Chrétiens de déménager de la vallée, de 

ne pas manger... Différentes viandes et des choses comme cela seraient toxiques. Que 

ce serait dangereux (je crois que c’est ainsi que je l’avais prophétisé) pour les gens de 

vivre dans des vallées. 

178. Maintenant, c’était avant qu’il n’y ait des retombées radioactives ou qu’on sache 

quoi que ce soit au sujet des retombées radioactives. Mais c’était le Saint-Esprit qui 

m’avertissait. Et en ce moment même, même pour notre bétail (vous voyez qu’on les a 

retirés du marché), le fait d’être aspergé de DDT [un type d’insecticide–N.D.T.] a introduit 

quelque chose dans les vaches.  

179. Remarquez encore, toutes ces hybridations et autres qu’ils font, cela détruit 

totalement la race humaine. «Trente pour cent–vingt ou trente pour cent, dit le Reader’s 

Digest, des patients qui sont à l’hôpital s’y retrouvent à cause des médecins.» Ils vous 

donneront un médicament pour vous débarrasser d’une certaine chose et cela amènera 

là autre chose. 
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180. Et avez-vous remarqué les oeufs? L’année dernière, il y avait des centaines de 

patients à Louisville et à Jeffersonville qui sont tombés malades et qui étaient 

hospitalisés suite aux vomissements dus au fait d’avoir mangé des oeufs que les poules 

ici dans la vallée... Les oeufs de la vallée avaient été contaminés par des retombées 

radioactives. Et cela les empoisonne et tout le reste, tout est contaminé. 

181. Mais voici où vous recevrez cela, mon frère. Je crois de tout mon coeur qu’il est 

écrit dans les Ecritures que–qu’aucun aliment ne devrait être pris sans offrir des actions 

de grâces, car cela est sanctifié par la Parole de Dieu et par la prière. Voyez-vous? Si 

vous en mangez, dites: «Seigneur Jésus, Tu as préparé cette nourriture pour moi. 

Maintenant, par la foi je sanctifie cette nourriture afin qu’elle fortifie nos corps.» Alors 

mangez-la, parce que tout ce que nous faisons, nous le faisons par la foi. 

ALLEZ REVEILLER JESUS     SHREVEPORT LA USA    Sam 30.11.63S 

132. Eh bien, Ses disciples souffrent parfois des maladies, Ses disciples comme ceux-

là, des maladies physiques contre lesquelles les médecins ne peuvent pas trouver de 

remède. Peut-être qu’ils disent : « Vous avez le cancer. C’est à un stade avancé. » Peut-

être que vous souffrez de la tuberculose d’un stade avancé, une espèce quelconque de 

maladie. Nous, comme eux, nous oublions Qui est dans la barque. 

DIEU SE CACHE DANS LA SIMPLICITE     ALBUQUERQUE NM USA    Ven 

12.04.63S 

104. Maintenant, j’aimerais vous poser une question, frères, soeurs. Si Dieu a permis 

que tout ceci arrive parce qu’Ève avait douté d’une petite portion de la Parole et que cela 

a fait que l’humanité se retrouve là où elle est, pensez-vous que nous puissions donc 

revenir en doutant d’une quelconque portion de Cela ? Pensez-y. Si Dieu a pu voir des 

petits enfants souffrir, des guerres, des troubles, la famine et la disette, des maladies et 

des meurtres, et toutes ces choses ont eu lieu, tout, à cause d’une petite portion de Sa 

Parole qui n’a pas été crue, pensez-vous que nous puissions jamais retourner en doutant 

d’une portion de Cela ? Si cela a coûté tout ceci, vous laissera-t-Il revenir quittes, vous 

laisser aller n’importe où, disant : « Je ne… Je n’arrive pas à comprendre Cela. Je ne 

crois pas Cela, de toutes façons » ? Non. 

LA PLUS GRANDE BATAILLE JAMAIS LIVREE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

11.03.62 

268. L’armée de Satan apporte des maladies, et l’armée de Dieu a reçu la commission 

de les chasser. Amen. Vous y êtes. Chaque fois que Satan en lance, en lance sur vous, 
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l’armée de Dieu doit le chasser. Amen. Chasser. Ça, c’est la technique même que Dieu a 

employée. Satan a employé l’armée de la destruction, pour être incrédule à la Parole de 

Dieu et établir pour lui-même un royaume qui soit meilleur que celui de Micaël, et Dieu l’a 

chassé. 

AU-DELA DU RIDEAU DU TEMPS     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 05.03.61 

70. Maintenant, que tous inclinent la tête et m’aident à prier pour eux. Seigneur 

Jésus, nous T’apportons ce matin cet auditoire qui est ici debout dans l’attente, il est 

composé des enfants malades, affligés et tourmentés. Beaucoup d’entre eux, Seigneur, 

sont au-delà de tout espoir pour ce qui est des soins que donne le médecin, 

particulièrement cet homme couché ici sur ce petit lit. Soit Tu lui accordes Ta grâce, soit 

il va quitter ce monde dans quelques jours. Et sans doute qu’il peut y en avoir d’autres 

debout près de l’autel ici, qui auront des crises cardiaques, et des maladies et des 

afflictions qui pourraient les déchirer. Il n’y a qu’une seule chose, Père, qui puisse les 

sauver, laquelle va au-delà de ces cinq sens du corps, alors que les médecins ont 

loyalement essayé, sans doute, de sauver leurs vies, des maladies, du cancer, de la 

tuberculose, et des troubles cardiaques. Et malgré tous les pansements, et les sondes, 

et les équipements, et–et–et les médicaments qui combattent les microbes, l’ennemi les 

assaille directement pour prendre leurs vies. 

L’APPROCHE A LAQUELLE DIEU A POURVU POUR LA COMMUNION     KLAMATH 

FALLS  OR USA    Sam 09.07.60 

101. Combien nous Te remercions qu’en cette heure redoutable, où tous les espoirs 

d’une vie mortelle sont finis… Les bombes atomiques sont suspendues dans des silos, 

des bombes à hydrogène, des maladies et des afflictions, les germes de guerre, ô Dieu, 

et tout tel que cela se présente, sachant que la Bible dit que les hommes pourriront 

effectivement dans leur chair… Mais cet Ange a donné la commission : « Ne touche pas 

à ceux-ci ! Ne t’approche pas de ceux qui ont le vin et l’huile. Ne touche pas ceux qui ont 

le sceau de Dieu sur leur front. » 

Et nous savons que le baptême du Saint-Esprit est le sceau de Dieu. Car il est écrit dans 

Ephésiens 4.30 : « N’attristez pas le Saint-Esprit de Dieu par lequel vous êtes scellé pour 

le jour de votre rédemption. » Seigneur Dieu, scelle cette église ce soir. Ceux qui veulent 

le sceau du Saint-Esprit, ôte d’un baiser toute peur, Seigneur, et scelle-les avec Ton 

sceau de l’Esprit dans leurs coeurs, qu’ils s’avancent comme des bébés nouveau-nés en 

criant : « Abba ! Père. » Accorde-le, Seigneur. Je Te les confie au Nom de Jésus, Ton 

Fils. 
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TA POSTERITE POSSEDERA LA PORTE DE SON ENNEMI     SAN JOSE  CA USA    

Sam 21.11.59 

31. Père céleste, l’onction du Saint-Esprit semble simplement m’envahir. A ce qu’il 

paraît, Il veut accomplir quelque chose de glorieux ici ce soir. Que cela se produise, 

Seigneur. Ô Seigneur, que cela se produise. Il a été dit à ces gens qu’ils sont la postérité 

d’Abraham et qu’ils sont héritiers avec Abraham en vertu de la promesse. Dieu a juré 

que la postérité d’Abraham posséderait la porte de chaque ennemi.  

Seigneur, s’il y en a un ici ce soir dont Tu as frappé à la porte du coeur, et qui ne T’a pas 

encore reçu, qu’il comprenne que Tu veux l’adopter dans la famille d’Abraham. Et ils 

diront: «Eh bien, je bois, je fume, je joue aux jeux d’argent, ou–ou bien je mens, je vole, 

ainsi de suite.» Puissent-ils comprendre que toutes ces choses sont conquises par 

Jésus-Christ. Il y en a beaucoup ici qui, sans aucun doute, Seigneur, à cause des 

agitations, des doutes, des soucis, ont manqué de recevoir le Saint-Esprit. Puissent-ils 

comprendre que Tu as été tenté de la même manière que nous, sans pourtant tomber 

dans le péché. Tu as pris notre place, et Tu as vaincu l’ennemi par Ta vie juste, afin que 

nous qui sommes injustes, nous puissions avoir la victoire comme nous croyons en Toi 

et que nous réclamons la promesse.  

Que ceux qui sont malades, que des médecins loyaux ont soignés, essayant de 

leur mieux de leur sauver la vie, mais qui sont étendus, mourants, bon nombre 

d’entre eux souffrent des maladies dont le remède n’a pas encore été révélé à 

l’homme… Ô Seigneur Dieu, ils sont la postérité d’Abraham. Puissent-ils comprendre ce 

soir, à travers le message, que Dieu a juré à Abraham que sa postérité posséderait la 

porte de chaque ennemi. Alors, étant donné que nous sommes en Jésus-Christ notre 

Seigneur, fais de nous la postérité d’Abraham. Chaque ennemi doit lâcher prise. 

NOUS VOUDRIONS VOIR JESUS     SAN JOSE  CA USA    Mer 22.04.59 

72. Approchez, monsieur. Vous avez l’une des maladies les plus dangereuses 

qui existent, la maladie du coeur. Mais croyez-vous que Dieu vous rétablira ? Bien, 

levez la main, dites : « Je l’accepte. » Au Nom de Jésus-Christ, partez et portez-vous 

bien. Approchez. Oh ! la la ! l’asthme. Croyez-vous que Dieu va mettre fin à cet asthme 

dont vous souffrez ? Très bien, continuez votre chemin et portez-vous bien. Partez, 

réjouissez-vous en disant : « Merci, Jésus. » Très bien. Il y a une ombre noire sur cette 

femme: c’est le cancer. Croyez-vous que Dieu vous guérira de ce cancer et vous 

rétablira ? Levez les mains, acceptez Jésus. Continuez votre chemin en vous 

réjouissant, disant : « Merci, Seigneur Jésus. » C’est de cette façon qu’il faut le faire. 
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Très bien. Croyez de tout votre coeur. Très bien. Très bien. Approchez, soeur. Ce mal de 

dos vous a quittée lorsque vous êtes montée sur l’estrade. Croyez-le et continuez 

simplement à marcher, croyant en Dieu et vous vous porterez bien. Amen. Ne doutez 

pas. Maintenant, partez en croyant. 

UN HOMME APPELE DE DIEU     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 05.10.58S 

12. Et deux petites filles, hier soir, étaient assises dans un fauteuil roulant, souffrant 

des maladies dont personne ne sait ce que c’est, aucun médecin. Elles avaient des 

pieds énormes, et les orteils qui tombaient, les doigts qui tombaient, et rien ne pouvait 

être fait pour elles. Et juste au moment où l’Esprit oignait, je suis allé vers elles et, au 

Nom du Seigneur Jésus, j’ai maudit cette maladie ; et elles se sont levées du fauteuil 

roulant. Et, ce matin, elles marchaient ici dans ce Tabernacle, comme n’importe quel 

autre enfant, et elles sont venues et ont été baptisées du baptême chrétien, ici même 

dans le baptistère, ce matin. 

LA REINE DE SEBA     CHICAGO IL USA    Mar 07.01.58 

80. La dame qui est assise là à côté de vous, qui a cette maladie du foie, celle qui 

s’est tournée vers vous. Ça va, croyez-vous ? Vous pouvez obtenir ce que vous avez 

demandé. Vous pouvez partir en croyant. Certainement. Vous voyez, le Saint-Esprit est 

ici. J’essaie simplement de conserver ma force.  

Très bien, était-ce vous la dame suivante pour qui on doit prier ? Croyez-vous de tout 

votre coeur ? Croyez-vous ? Ça va. Pensez-vous que Dieu peut guérir cette maladie de 

l’estomac que vous avez ? Vous avez une maladie des intestins ? C’est vrai. Vous n’êtes 

pas de cette ville. Vous venez de Milwaukee, dans le Wisconsin. Vous avez des 

maladies internes, des problèmes intestinaux, et vous avez été à l’hôpital plusieurs fois, 

au moins quinze ou seize fois à l’hôpital pour subir des opérations, et les médecins 

disent que vous devez retourner encore. C’est AINSI DIT LE SEIGNEUR. 

81. Croyez-vous que je suis le prophète de Dieu, Son serviteur ? Alors partez, le 

Seigneur Jésus-Christ réprimande ce démon qui s’est caché aux médecins. Mais tu ne 

peux pas te cacher devant Dieu. Quitte cette femme, sort d’elle, au Nom de Jésus-Christ 

! Ne doutez pas. Croyez et vous pouvez obtenir ce que vous avez demandé et ce sera 

terminé. Amen. Vous pouvez vous en aller en paix maintenant. Croyez-vous, vous tous ? 

Ô Seigneur, envoie Ton Esprit, le Saint-Esprit, et remplis maintenant ces gens de Ta 

Présence. Et puissent-ils être comme la reine de Séba, puissent-ils se tenir sur leurs 

pieds avec les trésors de Dieu dans leurs coeurs et être guéris, chacun d’eux, alors qu’ils 

vont rentrer chez eux ce soir parfaitement guéris. Au Nom de Jésus, je le demande. 



LA FIN tome 2  2020
 

Maison lys | R.D.Congo 
 

37 

Amen. Croyez-vous cela ? Acceptez-vous cela ? Alors, levez-vous et recevez cela au 

Nom de Jésus. Que frère Boze vous congédie tous. 

LES MEMORIAUX DE DIEU EPROUVES AU FIL DU TEMPS     JEFFERSONVILLE IN 

USA    Dim 18.08.57 

111. C’est de cette manière que Dieu agit avec Son Eglise. Il vous fait passer 

d’épreuve en épreuve, de test en test, d’épreuve en épreuve, de test en test jusqu’à ce 

que la Vie de Christ se reflète dans votre vie; jusqu’à ce que vous deveniez paisible, 

sobre, doux, gentil, humble, prompt, soumis, disposé, détournant vos regards des 

choses du monde pour regarder droit au Calvaire, vers Celui Qui fait le battage. Maintes 

fois vous pensez que c’est étrange d’avoir de dures épreuves, des maladies et des 

persécutions. Cela arrive simplement pour vous tester, pour ôter de vous la saleté, pour 

ôter de vous toute impureté, pour ôter de vous la lenteur, pour vous éveiller au point que 

vous pouvez regarder et voir l’image réfléchie, ou plutôt au point où l’on peut voir l’image 

de Christ réfléchie en vous, «Christ en vous, l’espérance de la Gloire.» 

C’EST LA VIE QUI GUERIT     INDIANAPOLIS IN USA    Mar 11.06.57 

29. Remarquez, c’est quoi, les maladies? Nous les regardons et nous les appelons, 

eh bien, cancer, pneumonie et autres maladies comme cela. Ce sont là des termes 

médicaux. La Bible appelle cela des démons. Et si ce sont des démons, cela doit 

provenir du domaine surnaturel. Prenons…  

L’une des maladies les plus meurtrières que nous avons, c’est le cancer. Diagnostiquons 

le cancer pendant quelques minutes. Qu’est-ce que le cancer ? Le grec… Le terme, le 

terme médical vient de ce–de crabe, plusieurs pattes. Il existe plusieurs différentes 

sortes de cancer : le cancer rose, le cancer noir, le sarcome.  

Maintenant, permettez-moi de vous demander une chose. Il y avait un temps où vous 

n’existiez pas sur cette terre. Vous n’étiez rien. Mais il n’y aura jamais un temps où vous 

ne serez rien ni ne serez nulle part. Pensez donc à ça. Aussi longtemps que durera 

l’éternité, vous serez quelque part ou quelque chose. 

TENEZ-VOUS TRANQUILLES     SASKATOON SK CANADA    Sam 18.05.57 

94. Très bien. Votre maladie, mon frère ? La maladie de coeur. Etes-vous Indien ? Je 

me le disais. Je vous voyais assis là. Eh bien, je peux dire beaucoup de choses 

maintenant. Mais savez-vous que c’est à vous que Dieu a donné ce pays-ci, à vous ? 

Dans mon pays, les Indiens sont maltraités : ils perçoivent une pension modique. L’autre 

jour, j’en ai transportés quelques-uns du Canada, jusqu’à Maine. Je sais que vous n’avez 
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pas assez d’argent. Il vous faut travailler, gagner votre vie. Ça, c’est la politique, les 

nations, mais il y a ici maintenant Quelqu’Un qui vous aime, qui vous traitera comme il 

faut. C’est votre Sauveur, Christ. Aussi certainement que je me tiens ici, je crois qu’Il va 

vous guérir de cette maladie de coeur. 

Adorable Jésus, alors que je tiens par la main ce natif du Canada, ce véritable Canadien, 

celui à qui Tu as donné le pays pour… Et je prie pour lui, Dieu bien-aimé. Il est notre 

frère. Il est ici avec l’une des maladies les plus dangereuses qui existe, la maladie de 

coeur. Mais c’est un chrétien, et il croit en Toi. Et je Te prie de tout mon coeur de le 

guérir et d’ôter cette maladie de coeur. Que cela ne le dérange jamais désormais. Je 

maudis cet ennemi dans son corps, appelé maladie de coeur. Au Nom de Christ, que 

cela le quitte et aille dans les ténèbres du dehors, et que ça ne le dérange jamais. Amen. 

Que Dieu vous bénisse, mon frère. Je crois que ça sera fini maintenant. 

ET LEURS YEUX S’OUVRIRENT, ET ILS LE RECONNURENT     JEFFERSONVILLE 

IN USA    Dim 21.04.57S 

80. Mais si vous n’êtes pas un chrétien, vous vous tenez certainement dans une 

position terrible. Vous ne savez pas à quel moment votre coeur va cesser de battre. La 

Bible dit que dans les derniers jours les hommes mourront des maladies cardiaques: 

«Les coeurs des hommes défaillent de peur, il y aura la perplexité des temps et 

l’angoisse chez les nations.» Remarquez autre chose, il y a dix fois plus d’hommes qui 

meurent que des femmes; la Bible n’a point dit que les coeurs des femmes défailliraient; 

il est dit: «Les coeurs des hommes défailliraient.» C’est absolument vrai, parfaitement. 

LA MANIFESTATION DE TA RESURRECTION AUX GENS D’AUJOURD’HUI     LOS 

ANGELES  CA USA    Lun 09.08.54S 

11. Et maintenant, ce que nous serons tout à la fin n’est pas encore manifesté, 

mais nous savons que nous aurons un corps semblable au Sien, car nous Le 

verrons tel qu’Il est. Nous serons libérés des maladies, des afflictions, des 

chagrins, des tristesses et du péché, il n’y en aura plus. Seigneur Jésus, viens-

nous en aide, nous Te prions de nous bénir dans nos faibles efforts, alors que 

nous essayons de montrer la manifestation de Ta résurrection aux gens de ce 

jour-ci.  

Bénis chaque église qui est ici. Bénis tout celui qui collabore. Bénis les propriétaires de 

ce temple Shriner. Nous sommes très reconnaissants pour eux. Ils nous ont permis de 

l’avoir pour T’adorer. Et je prie, ô Dieu, que chaque concierge, chaque homme, et 

chaque membre de Shriner soit sauvé à la fin de son pèlerinage. Accorde-le, Père. 
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Puissent-ils être remplis de Ton Esprit. Je Te prie de l’accorder. Ils ont été très gentils 

envers nous en nous permettant d’avoir leurs bâtiments à travers le monde, lors de nos 

voyages.  

Et maintenant, nous demandons que le Seigneur Jésus, Ton Fils bien-aimé, vienne 

maintenant parmi nous ce soir, dans Sa puissance de résurrection et manifeste Son 

amour envers Ses enfants. Car nous le demandons en Son Nom. Amen. 

PUIS JESUS VINT     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 07.04.57S 

45. Voici l’heure la plus sombre que le monde ait jamais connue depuis le 

commencement du temps. Il n’y a jamais eu, dans l’histoire du monde, un temps aussi 

sombre que maintenant même. Le cancer fait rage. Imaginez que j’ai entendu l’autre jour 

cette déclaration : « Cette année il y aura en Amérique plus de morts causés par le 

cancer dû à la cigarette (des gens qui mourront cette année en Amérique) plus que tous 

ceux qui étaient morts durant les quatre années de la guerre de Corée. » Le cancer fait 

rage. Des maladies surgissent, et toutes sortes de choses se produisent. Eh bien, nous 

ne savons pas à quoi nous attendre. Les médecins ne savent pas ce qu’il faut appeler 

maladie, alors ils disent tout simplement que ce sont des virus.  

46. Qu’est-ce qu’un virus ? Interrogez un médecin. C’est une chose dont il ne 

sait rien. Il dit simplement que c’est un virus. C’est tout. Il y a de petits microbes et 

des démons qui circulent, dont l’homme n’a jamais entendu parler auparavant. 

Tout est en mouvement. Tout, nous essayons de juguler cela à l’aide de 

substances naturelles. Mais lorsque nous essayons de le faire, cela déclenche 

quelque chose d’autre. C’est juste.  

Lorsque vous administrez de la pénicilline à un homme pour telle chose, cela déclenche 

autre chose. Lorsque vous administrez ceci… C’est… Vous êtes complètement hors du 

chemin. Dieu a une voie, et nous ferons tout aussi bien d’y entrer. Les églises ont 

échoué ; les presbytériens ont échoué ; les méthodistes ont échoué ; les baptistes ont 

échoué ; les pentecôtistes ont échoué ; les pèlerins de la sainteté ont échoué ; l’église de 

Dieu a échoué ; nous avons tous échoué. C’est juste.  

47. Vous ne pouvez pas dire : « Je suis un méthodiste et je suis en sécurité. » Vous 

ne pouvez pas dire que vous êtes un baptiste et que vous êtes en sécurité. Que vous 

soyez méthodiste ou presbytérien, quoi que vous soyez, ou pentecôtiste, vous ne 

pouvez pas dire que vous êtes en sécurité. Ce n’est pas le fait d’être un membre 

d’église, parce que l’église a lamentablement échoué… Les maladies font tellement rage 

que, je crois, cinq personnes sur huit ou quelque chose comme cela mourront du cancer 
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cette année. Pensez-y. Et des maladies de toutes sortes, de nouvelles maladies et tout 

apparaissent, c’est terrible d’y penser. Et les automobiles tuent des gens chaque jour. Et 

des gens conduisent sur la route dans un état de grande nervosité, et ils hurlent.  

Eh bien, hier je marchais sur la rue à Louisville, et une femme a voulu me gifler pour 

m’écarter de la rue. Je marchais de côté comme ceci, et ma femme était avec moi. Et j’ai 

entendu quelqu’un derrière moi et–la foule était simplement… Et une femme 

d’apparence idiote, fumant une cigarette, a dit : « Eh bien, si vous ne savez pas de quel 

côté de la rue vous devez marcher, quittez la rue ! » 

J’ai dit : « Eh bien, madame… » 

Elle a dit : « Taisez-vous ! »  

48. Vous y êtes. Vous y êtes. Qu’est-ce ? Les gens sont névrosés ; c’est un problème 

mental.  

Et les médecins déclarent que neuf Américains sur dix souffrent de déficience mentale. 

Même les psychiatres qui sont censés déceler les problèmes mentaux perdent la tête et 

deviennent fous. On les attache avec des menottes dans les asiles d’aliénés. La folie 

gagne du terrain. Le viol gagne du terrain. Le whisky gagne du terrain. Le péché gagne 

du terrain. La débauche gagne du terrain. Il n’y a aucun moyen d’arrêter cela. Le 

communisme se répand comme un flot. Il n’y a aucun moyen d’arrêter cela, parce que 

ces gens sont dans le gouvernement et partout ailleurs.  

49. Oh ! mais Dieu soit loué, juste en cette heure la plus sombre, voici alors Jésus 

venir, s’avançant avec Ses bras étendus et accomplissant des miracles et des prodiges, 

et accordant le salut et la miséricorde aux gens. L’heure la plus sombre que ce monde 

ait jamais connue, alors que le rocher de Gibraltar volera en morceaux un jour, mais le 

Rocher des âges restera éternellement comme un mémorial de la résurrection passée.  

Que Dieu vous bénisse, les amis. Que Dieu vous bénisse, les enfants. Vous pouvez être 

pauvre ; vous pouvez ne pas savoir d’où vous viendra le prochain repas ; mais une 

chose est certaine : vous êtes tout aussi le bienvenu à la Fontaine de la Vie ce soir que 

l’homme le plus riche du monde. Venez sans argent, sans rien payer ; c’est ouvert à 

quiconque veut.  

C’est l’heure la plus sombre que la famille eût jamais connue. Considérez les familles qui 

sont brisées. L’Amérique seule connaît plus de cas de divorce que tout le reste du 

monde mis ensemble. Le divorce fait rage. Où sont parties l’honnêteté, et la–la sincérité, 

et la féminité de nos femmes américaines ? 
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50. Considérez les hommes, tout ce qu’ils font c’est rouler à tombeau ouvert sur les 

routes, en essayant d’écarter de la route tout ce qu’ils peuvent, ils vont là et–pour 

prendre de la bière avant de rentrer chez eux. Considérez nos jeunes adolescentes qui 

descendent la rue, des cigarettes à la main et ainsi… Peu importe combien la médecine 

donne des avertissements : « C’est le cancer ; c’est le cancer. » Ils s’en foutent. Ils s’en 

foutent. Ils vont carrément tirer des bouffées de toute façon. Un prédicateur peut se tenir 

là et prêcher de tout son coeur et leur dire que c’est mal ; ils diront : « Oh ! espèce de 

vieux fanatique. » Le monde est prêt pour le jugement, et nous allons le recevoir. 

Retenez ma parole. Ça ne prendra pas longtemps que quelque chose arrive. 

LE BON BERGER DES BREBIS     PHOENIX AZ USA    Ven 08.03.57 

17. Et des fois, Dieu est obligé de nous terrasser avec des maladies, des maladies et 

des afflictions, afin de pouvoir juste nous dorloter dans Son sein, nous donner une 

touche spéciale de Sa divine puissance de résurrection pour prouver qu’Il est toujours le 

Seigneur Jésus. Et un homme qui a déjà été guéri par Dieu sait ce que Dieu est. Il ne 

voudra pas s’éloigner. Jacques a éclairci cela, il a dit : « La prière de la foi sauvera le 

malade, et Dieu le relèvera; et s’il a commis des péchés, il lui sera pardonné. » Le 

Berger de Dieu sait comment prendre soin de Ses brebis. 

IL Y A ICI PLUS QUE SALOMON     PHOENIX AZ USA    Jeu 28.02.57 

39. Or, combien de récits de la Bible avons-nous depuis cette époque-là ? Combien 

de générations sont passées ? Le Seigneur Jésus est venu et est parti, et le Saint-Esprit 

est descendu, et cela a continué à travers Luther, Knox, Sankey, Finney, tout du long à 

travers les âges, et droit jusqu’ici au dénouement de tout, quand chaque nation se tient 

sur la pointe d’une aiguille, quand les missiles sont dans les cieux, et que les raz-des-

marées frappent les rivages. Les gens meurent plus des maladies cardiaques 

(particulièrement les hommes) que jamais auparavant. La Bible dit : « Les coeurs des 

hommes défaillent… » La peur, des temps de perplexité, l’angoisse parmi les nations, 

tous ces grands signes dont Jésus a parlé sont là ; et Il a déversé Son Saint-Esprit, et a 

placé des signes et des prodiges, et des dons dans l’Eglise ; et le monde extérieur se 

tient là en cercle, en train de rire et de se moquer de cela. Quel sera leur sort final ? Des 

religieux… 

LA FLECHE DE DELIVRANCE DE LA PART DE DIEU TIREE A L’AIDE D’UN ARC     

SHREVEPORT LA USA    Mer 01.08.56 

61. Maintenant, écoutez petits enfants, laissez-moi vous donner juste un petit 

avertissement ici à Shreveport. Soyez très prudents dans les jours à venir. Eh bien, tout 
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ce qui crie et qui loue Dieu n’est pas de Dieu. Caïn a fait la même chose. Mais ils 

viennent de l’Ecriture. Voyez-vous? Ils sortent de la Parole de Dieu. Voyez-vous? 

Maintenant, soyez attentifs. En effet, souvenez-vous, quand Dieu envoie un réveil, l’enfer 

aussi envoie le sien. Et lorsque Moïse et Aaron allèrent pour battre les Egyptiens, 

Jannes et Jambres se sont aussi levés; ils se tenaient là et pouvaient pratiquement imiter 

Moïse. Souvenez-vous, ils pouvaient faire venir des maladies, mais ils ne pouvaient pas 

les guérir. Personne ne peut guérir si ce n’est Dieu. Dieu est l’unique Guérisseur. C’est 

vrai. Dieu est l’unique Guérisseur. Eh bien, les fruits de cela prouvent ce que c’est. 

Voyez-vous? «C’est à leurs fruits que vous les reconnaîtrez.» N’est-ce pas vrai? 

 

DES MALADIES HEREDITAIRES 

 

LE LIVRE D’EXODE, 1ère partie     CHICAGO IL USA    Mer 05.10.55 

15. Oui, et à l’idée que cette chère personne a juste dit cela, ô une petite lettre très 

gentille et dont le contenu est confidentiel. Mais... rappelez-vous tout simplement qu’en 

réalité j’ai reçu ce chèque, et chaque personne ici l’a aussi reçu. Je n’ai pas peur 

d’encaisser ce chèque. Amen. Christ l’a signé, et il est valable pour n’importe quoi dont 

nous avons besoin pendant tout le pèlerinage, d’ici jusqu’à la gloire. Dieu nous a 

gratuitement donné cela à nous tous. La seule exigence, c’est de ne pas avoir peur de 

l’encaisser. Eh bien, pour racheter, la maladie, nous allons devoir placer la maladie 

comme la conséquence du péché. Bien, le péché... la maladie parfois ne provient pas 

directement de votre propre péché, mais la maladie dont vous souffrez est peut-être 

indirecte, vous avez hérité cela à partir de la mala-… des péchés de vos parents ou de 

vos ancêtres. Chaque génération devient de plus en plus faible et de plus en plus sage, 

en effet, nous héritons de–des différences et des maladies, et les afflictions du corps, en 

effet, comme cela se transmet toujours de génération à génération. Jour... 

16. Un homme–au départ l’homme a été créé, et il a vécu presque mille ans. Par la 

suite, il a vécu moins de temps, ses jours ont été écourtés, ils ont continué à être 

abrégés jusqu’à ce qu’aujourd’hui l’espérance de vie est d’environ quarante, quarante-

cinq ans, je suppose. Voyez, nous continuons à faiblir au fur et à mesure, mais à devenir 

plus intelligents, juste pour accomplir ce que la Parole de Dieu a dit. Eh bien, vous mes 

frères ici qui, ce soir, ne prêchez pas la guérison divine comme étant la thérapeutique, la 

thérapeutique de Dieu contre les maladies, je me demande comment vous allez 

appliquer le salut sans y associer la guérison divine. Souvenez-vous, avant que nous 
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n’ayons n’importe quelle maladie, nous n’avions pas du tout de péché, mais le péché est 

venu comme conséquence ou plutôt–ou plutôt la maladie est venue comme 

conséquence du péché. Excusez-moi. 

17. Eh bien alors, la maladie est un attribut du péché. C’est ce que le péché a produit, 

c’était l’attribut. C’est comme l’arbre, il produit des pommes, elles sont un attribut de 

l’arbre. Eh bien, si la maladie existe et que certaines personnes essayent de séparer 

cela, tous ces attributs du péché : à savoir, la tristesse, la fatigue, les humeurs, la malice, 

l’envie, les disputes, on ne devait pas accomplir un acte distinct d’expiation pour chacune 

de ces choses. Une seule expiation s’est occupée de tout cela. Par exemple, comme je 

l’ai souvent dit, si un gros animal se tenait ici sur l’estrade, un gros ours, ou un lion, qu’il 

enfonçait ses griffes dans mon côté et me déchirait en pièces, il ne serait pas nécessaire 

que je tente d’attraper un canif particulier qui pourrait couper ses griffes. Si seulement je 

peux lui assener un coup à la tête, cela tuerait et les griffes et tout. Cela réglerait tout le 

problème, du moment que j’ai tué l’animal, et je le tuerais par la tête. 

JE SERAI AVEC TOI, COMME J’AI ETE AVEC MOISE     LOS ANGELES CA USA    

Jeu 03.05.51 

7. Eh bien, c’est la même chose. Si vous avez une faiblesse héréditaire, suite à une 

quelconque maladie héritée de membres de vos familles dans les générations passées... 

(En fait, chaque génération devient plus faible et plus intelligente), le Sang de Jésus-

Christ a expié cela au Calvaire. Vous avez le droit d’accepter cela et d’être guéri. C’est 

ce que… Voyez ? 

Maintenant, la maladie est un attribut du péché. C’est juste l’une des conséquences du 

péché. Eh bien, si vous avez fait dans votre vie quelque chose que vous savez être 

mauvais, eh bien, arrangez cela. C’est généralement la cause ici à l’estrade, c’est de 

retracer et découvrir quelque chose dans la vie des gens, là, ce qu’ils avaient fait qui les 

a empêchés de pouvoir être guéris avant d’être… avant d’arranger cela.  

Et puis, quand ils mettent cela en ordre avec Dieu, alors Dieu va les guérir. Voyez-vous 

ce que je veux dire ? Dieu va–va–va les guérir, s’ils–s’ils arrangent cela.  

Eh bien, je… C’est ce que… Mais vous savez dans votre coeur, si vous avez fait quelque 

chose de mal ou pas, n’est-ce pas ? Ainsi donc, mettez cela en ordre de toute façon. 
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LIGNE DE PRIERE     (Lieu inconnu)    00.05.53 

3. Je demande avec la sincérité de mon coeur, que cette maladie du coeur le quitte. 

Accorde-le, Seigneur, par le Nom de Jésus, je le demande. Amen. Que Dieu vous 

bénisse, frère. Maintenant, allez en croyant de tout votre coeur. Venez, frère. 

Evidemment, je vous connais, et je sais que vous êtes nerveux, mais que ceci soit la 

soirée où cela se termine, le voulez-vous ? Oui, monsieur. Ô Dieu, sois miséricordieux 

envers mon frère bien-aimé. Je sais que cette nervosité est innée, il l’a héritée de sa 

mère et de son père avant lui, je sais que sa pauvre mère était une femme nerveuse, et 

le voici, il en a souffert toute sa vie, mais que ce soit maintenant la soirée. Et nous 

savons, Seigneur, que rien de moins qu’un miracle ne guérira cet homme. Et je prie, ô 

Dieu, que s’il a trébuché, il a essayé, il a fait irruption, essayant de son mieux pour avoir 

foi, je prie, ô Dieu, que d’une façon ou d’une autre, Tu interviennes, Tu agrées la petite 

foi qu’il a, et que Tu accomplisses un miracle en le guérissant. Et qu’il rentre chez lui, 

guéri, au Nom de Jésus-Christ. Amen. Eh bien, c’était une chose héréditaire. Vous avez 

été nerveux toute votre vie. Votre mère l’était, avant vous. Maintenant, allez et mettez-

vous à remercier Dieu. Je crois que Dieu vous a guéri ce soir, mon frère. Vous n’aurez 

pas à faire cela. Absolument pas. Ne faites plus jamais usage de tabac ; allez 

simplement de l’avant et servez le Seigneur. D’accord. Croyez-vous ? Croyez-vous que, 

si on ne dit pas un seul mot au sujet de l’enfant ni quoi que ce soit, Dieu le guérira ? 

Croyez-vous cela ? Seigneur Jésus, je Te prie de guérir et la mère et l’enfant, et 

puissent-ils partir d’ici ce soir heureux, se réjouissant et complètement guéris, au Nom 

de Jésus-Christ, je le demande. Amen. Maintenant, maman, mettez-vous à croire que 

Dieu vous guérira, et vous et l’enfant. 

POUVONS-NOUS VOIR JESUS ?     GREENVILLE SC USA    Jeu 19.06.58S 

8. Ainsi en est-il de la guérison divine. Elle est basée non pas sur une certaine 

émotion, non pas sur le fait de tomber, ou–ou quelque chose du genre, ni sur quoi que 

ce soit, mais sur le fait d’accepter ce que Dieu vous a promis, et Jésus est mort afin que 

vous puissiez avoir cela. Personne ne peut prêcher correctement et clairement l’Evangile 

sans prêcher la guérison divine. Vous ne le pouvez simplement pas. Car la maladie est 

un attribut du péché. Et vous ne pouvez pas traiter de la maladie sans traiter du péché, 

parce que la maladie est venue comme un attribut du péché. Avant que nous ayons une 

maladie, nous n’avions pas de péché. Mais lorsque nous avons connu le péché, la 

maladie a accompagné cela. Vous devez traiter de tous les deux à la fois. Permettez que 

je le dise en ces termes : « Si un grand fauve avait sa patte posée sur mon côté, me 

déchirant les côtes, le reste du corps de l’animal ne me dérangerait pas, en dehors de sa 
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patte avec laquelle il me déchire les côtes. Eh bien, je n’ai pas besoin de chercher un 

couteau pour lui trancher la patte : il faut simplement le frapper à la tête, cela tuera 

l’animal tout entier. Eh bien, c’est ce qu’il en est du péché. Lorsque vous tuez le péché, 

vous tuez chaque attribut qui l’accompagne. Il se peut donc que ce ne soit pas vous qui 

avez péché, mais la faiblesse de vos parents et des vos grands-parents… Le péché est 

héréditaire… Je veux dire, la maladie est héréditaire dans bien des cas. Et au fil du 

temps les gens dans chaque génération deviennent plus faibles et plus intelligents, 

comme le disent les Ecritures. Ainsi donc, vous devez traiter avec la maladie et le péché 

sur la même base de l’expiation. 

LA FOI, C’EST LE SIXIEME SENS     CHAUTAUQUA OH USA    Sam 11.06.60S 

218. Je cherche une dame, je ne la vois pas dans l’auditoire. Mais elle est quelque part 

ici. Elle prie. Que Dieu m’aide à la repérer. Il y a quelqu’un qui a la foi, il est cardiaque et 

diabétique. Elle s’appelle madame Wells. Ayez foi en Dieu. Quelque part, je n’arrive 

pas... [Quelqu’un dit : « La voici. »–N.D.E.] Très bien, très bien, soeur, votre foi vous a 

sauvée. A part ça, la maladie de coeur est héréditaire dans la famille. Vous n’avez pas 

de carte de prière, n’est-ce pas ? Puisque vous... Non. Puisque, toutes les cartes de 

prière sont épuisées. La maladie de coeur est héréditaire dans la famille. Vous avez un 

frère qui est cardiaque. Ce frère n’est pas ici. Ce frère vit au Baltimore, dans le Maryland. 

Et lui aussi n’est pas sauvé, parce qu’il est couvert d’une ombre noire. C’est AINSI DIT 

LE SEIGNEUR. 

DIEU MAL COMPRIS     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 23.07.61S 

46. Eh bien, mon frère ou ma soeur chrétienne, qui que ce soit donc, bien souvent, 

lorsqu’on rencontre des gens qui ont un esprit d’entêtement, d’habitude c’est un 

complexe qui en est la cause. Soit ils l’ont hérité d’une mère, d’un père, d’un oncle, d’une 

tante, ou d’une grand-mère, d’un grand-père, de quelqu’un comme cela. Et si vous 

remontez le cours de votre vie, vous verrez... Eh bien, j’ai découvert ceci par expérience, 

sous le discernement, car j’ai rencontré des cas sur l’estrade, des milliers de gens qui 

avaient cet esprit. Et bien vite, je remonte et déniche cet esprit par le discernement, et je 

découvre qu’il y avait un grand-père, qu’il y avait une grand-mère, qu’il y avait quelqu’un 

d’autre là-bas, et cela vous est transmis par hérédité. 
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DEUXIEME PARTIE : LA MEDECINE 

 

JE N’AI POINT ETE DESOBEISSANT A LA VISION CELESTE     ZION IL USA    Lun 

18.07.49 

25…Je réprime cette puissance démoniaque qui est invisible à l’oeil de la 

médecine. Je réprime cela au Nom du Fils de Dieu, Jésus-Christ. Quitte cet homme, 

sors de lui...?... Maintenant, vous...?... Très bien, vous pouvez lever la tête, auditoire. 

L’homme est guéri. Monsieur, vous pouvez...?... Vous allez très bien maintenant, levez 

vos mains...?... Très bien...?... J’espère que chacun...?... 

LES MALADIES ET LES AFFLICTIONS     LOUISVILLE KY USA    00.01.50 

32. Par exemple, nous prendrons le… pour parler pendant quelques instants du 

cancer. Il semble être l’un des plus grands ennemis aujourd’hui. Qu’est-ce que le cancer 

? D’où vient-il ? La tumeur, la cataracte, l’ulcère, la pneumonie, la tuberculose, tous ces 

noms sont des termes médicaux que la médecine leur a donnés. La Bible déclare que ce 

sont des démons. Par exemple, le cancer, qu’est-ce qu’un cancer ? Il provient 

généralement d’une contusion. 

NOUS N’AVONS POINT ICI-BAS DE CITE PERMANENTE     LITTLE ROCK AR USA    

00.02.50 

49… Mais, amis, la médecine et les prédicateurs devraient s’associer et collaborer, 

sachant que nous tous, nous travaillons pour le bien des gens et pour la gloire de Dieu, 

et collaborer. C’est ce qu’il nous faudra faire. 

LA FOI SANS LES OEUVRES EST MORTE     CLEVELAND OH USA    Mar 22.08.50 

37. Bien sûr, ma… le casier judiciaire et tout, criminelle [Espace vide sur la bande–

N.D.E.] Maintenant, remarquez. Mais ce soir, c’est une femme aimable, pour être une 

mère, et elle est stable, étant une bonne chrétienne sauvée par Dieu. Quel changement! 

Qu’est-ce qui a causé cela? [Espace vide sur la bande–N.D.E.]  

Là où les maisons de correction ont failli, là où la médecine a failli, le Sang de Jésus-

Christ a pris la relève et Il ne peut faillir.  

Pourquoi? Par la foi. Eh bien, la puissance de Dieu qui peut changer une prostituée en 

une sainte, une ivrogne en–en une femme juste… Pourquoi cela, par la même 

puissance, Il ôtera tout cancer, toute mutité, toute surdité, toute cécité, infirmité… car le 
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même Sang, du même Homme, le même jour, qui a fait l’expiation pour votre guérison, 

fait l’expiation pour votre salut... N’est-ce pas la vérité? Il était blessé pour vos péchés ; 

c’est par Ses meurtrissures que vous êtes guéri. Le Sang a coulé exactement, de ce 

même Homme, le même jour. Est-ce vrai?  

Comment se fait-il que… Comment l’obtenez-vous? Ce n’est pas parce que vous 

pensez, mais c’est parce que vous–quelque chose vous frappe et vous savez que vous 

l’avez. 

LA FOI EST UNE FERME ASSURANCE     LOS ANGELES CA USA    Mar 08.05.51 

45. Voici ce que je–je dis, cher chrétien, que si vous voulez… Maintenant, si vous 

êtes un pécheur et que vous confessez vos péchés, ou si vous avez fait quelque chose 

de mal dans votre vie, si vous demandez à Dieu de vous pardonner et qu’ensuite vous 

passez ici pour que l’on prie pour vous, en croyant de tout votre coeur que Dieu vous 

guérira… Et peu importe ce qui cloche chez vous, lorsque vous arriverez à cette 

estrade… Eh bien, si–si vous êtes–si vous êtes aveugle, tenez vos mains sur vos yeux, 

et dès qu’on vous imposera les mains, dites : « Seigneur, je recouvre ma vue. » Et si–si 

la personne est sourde ou dure d’oreille, quelqu’un, à côté de lui, lui apprendra, lui dira 

de poser ses mains sur ses oreilles quand elle s’avancera sur l’estrade, ou quelque 

chose comme cela, en disant, une fois ici : « Seigneur, je recouvre mon ouïe. » 

Ceux qui sont malades, beaucoup parmi vous ici ne peuvent plus recevoir d’aide 

des médecins. La médecine ne peut plus vous aider, surtout pour les troubles 

cardiaques, le cancer, et autres comme cela.  

La science médicale travaille fort ; je prie pour eux. Un jour ne passe pas sans que 

je prie Dieu de mettre entre les mains des hommes, quelque part, une découverte 

qui aiderait ces gens. Je ne crois pas que nous puissions véritablement être un 

chrétien sans faire cela. C’est vrai. Pourriez-vous imaginer une pauvre personne 

souffrante à qui on pourrait faire quelque chose ? Quand vous dites : «Prier pour 

la science médicale ? » Oui, monsieur. Je le pense vraiment. 

DEMONOLOGIE, DOMAINE PHYSIQUE     CONNERSVILLE IN USA    Lun 08.06.53P 

72. Eh bien, coup de chapeau à tous les médecins. Oui, oui. Tous ceux de la 

médecine, que Dieu les bénisse pour l’aide qu’ils ont apportée aux gens. C’est tout 

à fait juste. Que feriez-vous sans elle dans le monde d’aujourd’hui ? Je remercie 

Dieu pour la médecine. Je remercie Dieu pour mon automobile. Si Dieu n’avait pas 

permis que la science produise une automobile pour moi, j’aurais eu beaucoup de mal à 
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marcher jusqu’ici. Pour la lumière électrique, et pour le savon que j’utilise pour me laver 

les mains, et pour le dentifrice que j’utilise pour me brosser les dents, certainement. Je 

Le remercie pour tout, parce que toutes les bonnes choses viennent de Dieu. 

73. Mais permettez-moi de vous dire qu’il n’y a pas le moindre médicament qui ait 

jamais guéri aucune maladie. Et pas un seul médecin, à moins que ce soit un charlatan, 

mais un vrai médecin vous dira qu’ils ne prétendent pas être des guérisseurs. Chez les 

Frères Mayo, beaucoup d’entre vous... On m’avait fait venir là-bas pour des entretiens, 

deux ou trois fois, au sujet des patients qui étaient sortis de là, des incurables... Avez-

vous lu le Reader’s Digest, le numéro de novembre ? Combien ont lu le numéro de 

novembre, l’article à mon sujet, là, dans le Reader’s Digest ? Voyez ? Et ils m’ont fait 

venir là-bas pour un entretien au sujet de ce bébé qu’ils avaient condamné. Ils disaient 

que « la chose n’était pas faisable ». Mais le Saint-Esprit m’avait parlé et m’avait dit 

comment la chose se ferait, et elle s’était faite. Très bien. Alors, ils m’ont fait venir là-bas. 

Et juste au-dessus de la porte où Jimmy et les autres Mayo étaient autrefois, il y a une 

grande affiche qui dit : « Nous ne prétendons pas être des guérisseurs. Nous affirmons 

seulement aider la nature. Il n’y a qu’un Guérisseur, c’est Dieu. » Ce sont les meilleurs 

du monde. Eh bien, on a quelques charlatans, oui. C’est exact. On a aussi des 

prédicateurs charlatans. Très bien. Alors, on en a des deux côtés. 

COMBATTRE ARDEMMENT POUR LA FOI QUI A ETE TRANSMISE AUX SAINTS 

UNE FOIS POUR TOUTES     CONNERSVILLE IN USA    Dim 14.06.53P 

52.  Eh bien, si je pouvais aller au cimetière, ici, et dire : « Que tout celui qui est mort 

en se fiant à Dieu pour sa guérison se lève. » Ensuite : « Que chacun de vous qui est 

mort entre les mains de la médecine se lève. » De quel côté y aurait-il le plus de gens ? 

La casserole ne peut pas se moquer de la marmite. Voyez-vous ?  

Au même moment où cela parcourait le pays, disant à tout le monde que la guérison 

divine était du fanatisme, n’en faites pas cas, et tout comme cela, ce n’était que... Et ça–

ça ne valait pas la peine, au même moment, des dizaines de milliers de gens mouraient 

sous le traitement médical. Eh bien, si nous avons perdu une personne par la guérison 

divine à cause de l’incrédulité, et qu’ensuite la guérison divine ne devrait pas être 

considérée, ainsi donc, on ne devrait pas considérer la médecine, les hôpitaux ni rien 

d’autre. Eh bien, c’est du pareil au même. Si l’un a échoué, alors devra-t-on considérer 

tout cela comme faux ? Non, non. Je dirais que tous les deux devraient être ensemble, 

travaillant pour la gloire de Dieu et la Venue du Seigneur Jésus. C’est vrai. 
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UNE LIGNE DE PRIERE     EVANSVILLE IN USA    Mer 18.11.53 

25. Ce que la médecine ne peut pas trouver, Dieu le connaît. Croyez-vous cela ? Tout 

ce qu’ils savent, c’est que l’enfant est affligée ; mais avant qu’elle ne soit affligée, il a dû 

y avoir quelque chose qui a causé cela. Dieu, qui est Souverain, connaît toutes choses. 

CHERCHER JESUS     PHOENIX AZ USA    Dim 28.02.54S 

11. Je–je vais essayer maintenant de parler juste quelques instants. Mais maintenant, 

l’essentiel ce soir… La raison pour laquelle je ne prêche pas le soir comme ceci, juste un 

petit sermon, comme cela, c’est à cause de–de–d’une onction différente. Tout cela, c’est 

le Saint-Esprit, mais l’homme qui–qui prêche n’est peut-être pas en train d’interpréter les 

langues au même moment. Voyez, c’est le même Esprit, mais ce sont–ce sont des 

manifestations différentes du même Esprit. 

Eh bien, la guérison réside seulement en–en Jésus-Christ. Il n’y a personne sur terre qui 

puisse guérir, si ce n’est le Dieu Tout-Puissant, Lui seul. Psaume 103.3 dit : « Je suis 

l’Eternel qui guérit toutes tes maladies. » Toutes les maladies sont… Les bons 

médecins, et les instituts médicaux ne prétendent pas être des guérisseurs. Ils 

prétendent seulement assister la nature, ils disent : « Il y a un Guérisseur ; c’est Dieu. » 

Vous pouvez vous casser le bras. Le médecin peut le remettre en place. Mais il ne peut 

pas guérir cela. Voyez ? Vous pouvez avoir une mauvaise dent, et le médecin peut 

l’arracher, mais il ne peut pas guérir l’endroit d’où elle a été arrachée. Il peut enlever 

l’appendice, mais il ne peut pas guérir la blessure. Voyez ? C’est Dieu qui doit le faire. La 

médecine ne peut pas reconstituer le tissu. Tout ce que la médecine fait, c’est assainir le 

lieu pendant que Dieu est en train de reconstituer le tissu. Il est l’unique Créateur qui 

existe, Dieu. Et Il… 

Et Jésus-Christ, quand Il était ici sur terre, Il–Il n’a pas prétendu être un Guérisseur. Il ne 

disait pas que c’est Lui qui guérissait, pas du tout. Il donnait toute la gloire à Dieu. C’était 

en Lui. 

LA PROFONDEUR APPELLE LA PROFONDEUR     WASHINGTON DC USA    Jeu 

24.06.54 

23. Bien des fois quand les gens sont guéris... Une grosseur est un est un démon; 

toutes les maladies sont du diable. Dieu pourrait–ne met pas la maladie sur Ses enfants; 

c’est le diable qui le fait. Voyez? Et si Satan chassait Satan ? Vous dites : «Eh bien, le 

diable aussi guérit.» Eh bien, Jésus a dit qu’il ne le peut pas. Il a dit : «Si Satan chasse 

Satan, son royaume est divisé.» Ainsi, il ne le peut pas. C’est Dieu Seul qui guérit. 
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La médecine et les médecins ne prétendent pas guérir. Les frères Mayo sont parmi nos 

meilleurs spécialistes. Ils disent : «Nous ne prétendons pas guérir, disent-ils, nous 

prétendons simplement que nous assistons la nature. Il n’y a qu’un Seul Guérisseur; 

c’est Dieu.» On peut suturer une plaie à votre main, mais on ne peut pas la guérir. On ne 

peut que la suturer. Un dentiste peut arracher une dent, mais qui va guérir cette plaie ? 

Un médecin peut ôter l’appendice, mais qui va guérir la plaie de cette opération? C’est 

Dieu. Le médicament ne fait pas pousser le tissu; le médicament n’est qu’une aide. C’est 

Dieu qui est le Guérisseur. Un médecin peut remettre votre bras en place; mais quand il 

vient remettre votre bras en place, vous ne sortez pas guéri. Le médecin fait son devoir, 

ce qu’on lui a appris à faire et d’après la connaissance qu’il a pour le faire. Il remet votre 

bras en place, mais il laisse Dieu le guérir. C’est vrai. Toute guérison vient de Dieu. Ainsi 

donc, croyez simplement en Lui. 

LA REDEMPTION PAR LE JUGEMENT     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 14.11.54 

3. Eh bien, la guérison divine est vraie. Le Message est vrai. Le–l’objectif est juste. 

C’est dans les Ecritures, et vous ne pouvez pas prêcher le Plein Evangile sans prêcher 

la guérison divine. Nous le savons tous. Et j’aimerais vous montrer un petit article tiré du 

journal, Le Courier, de cette semaine, qu’on vient de me remettre il y a un instant. 

Quelqu’un a-t-il lu cet article au sujet des médecins ? Le plus grand méd-… 

L’Association Médicale Américaine a déclaré depuis ici à Saint Louis que tout homme qui 

ne croit pas que Dieu est un Guérisseur ou–ne devrait pas du tout pratiquer la médecine. 

Cela–cela vient du quartier général, de l’associé… Eh bien, c’est tiré du numéro de cette 

semaine du journal… Soeur Gertie me l’a apporté. Je pense que c’est le numéro de lundi 

ou mardi. Si quelqu’un obtient cela, j’aimerais que vous m’en apportiez une coupure. 

J’aimerais la mettre dans mon album de coupures de journaux. Il est dit : « Sans la foi en 

Dieu nul n’a le droit de pratiquer la médecine. » C’est juste. Le méd-… le médecin qui dit 

cela, celui qui vient à l’estr-… plutôt celui qui vient pratiquer la médecine, qui n’accepte 

pas Dieu et ne croit pas en Dieu, n’a aucun droit de pratiquer la médecine. Cela vient 

des plus hautes autorités médicales que nous avons en Amérique.  

4. Eh bien, ils apprennent–comprennent tous la même chose que nous connaissons 

depuis tout ce temps, n’est-ce pas ? Ainsi… [Frère Branham rit.–N.D.E.] Ils apprennent 

tous, ces grands hommes intelligents ; bientôt ils finiront par apprendre de quoi il s’agit. 

Ne le croyez-vous pas ? Bien sûr, vous savez que nous, nous le savions depuis 

longtemps, n’est-ce pas ? Nous le savions. Le Seigneur nous l’avait dit il y a longtemps, 

longtemps que c’est Lui qui guérit toutes nos maladies. Et voici, le médical–l’autorité 

médicale dit que c’est vrai. J’ai toujours dit ceci : « Un homme qui ne croit pas en Dieu 
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ne pourrait certainement pas remettre mon bras en place. » Je… C’est juste. Je vais 

décamper pour aller chez quelqu’un d’autre qui peut le remettre en place et qui croit en 

Dieu. Et si je devais subir une opération, ça devrait certainement être par un homme qui 

croit en Dieu, sinon il… Oui, oui. Parce que la médecine ne guérit pas. C’est Dieu qui 

guérit.  

Et vous–vous devrez entendre ce que dit ce petit article. C’est merveilleux. Et j’aimerais 

avoir une copie de cela pour le mettre dans mon… J’ai toujours eu la préoccupation dans 

mon coeur de pouvoir écrire–j’aimerais écrire un commentaire sur la guérison divine. Il 

n’en existe pas un seul au monde à ce que je sache : un commentaire sur la guérison 

divine. Et un jour, j’aimerais monter là dans les montages et rester là-bas assez 

longtemps pour écrire un commentaire là-dessus, et ensuite redescendre et le remettre à 

quelqu’un qui est instruit, qui pourrait arranger cela avec des mots et tout, et publier cela, 

éditer cela. Ne serait-ce pas un bon commentaire avec lequel commencer ? Comme 

introduction–préface du livre ?  

Alors, soeur Gertie, je vais vous rendre ceci, à moins que je le perde. Si quelqu’un ne… 

?... Eh bien, merci. Cela–cela… Tous mes remerciements. C’est juste. Je vais en tirer 

une photocopie, pour être certain de ne pas le perdre. 

LA FOI D’ABRAHAM     SAN FERNANDO  CA USA    Ven 18.11.55 

22. Maintenant, gardons cela à l’esprit. Prenons… ou dans notre esprit, pas ce que… 

Eh bien, je crois aux médecins. Bien sûr. Nous ne sommes pas contre les médecins et 

ainsi de suite ; ils sont importants. Mais les médecins ne vous guérissent pas. C’est Dieu 

qui vous guérit. Les médecins ne prétendent pas être des guérisseurs. Il pourrait être en 

mesure de suturer une blessure que vous vous êtes faite, ôter un appendice, arracher 

une dent, mais il ne peut pas vous guérir. Jamais un médecin ne vous a guéri.  

Je vais m’arrêter ici un moment sur ce sujet. Il n’existe pas de médicament au monde qui 

puisse vous guérir, ni qu’on prétend guérir. La médecine ne guérit pas, la médecine aide 

seulement la nature pendant que Dieu guérit. Un médecin peut remettre un os en place, 

si vous vous êtes fracturé, mais qu’en serait-il si je… Si les lampes ne marchaient pas 

chez moi, et que j’aille appeler un électricien, pour me prouver qu’il est un électricien, il 

doit réparer mes lampes, autrement elles ne sont pas réparées. Mais si vous vous 

fracturez le bras et que vous l’ameniez chez le médecin, et disiez : « Eh ! doc, dépêchez-

vous de remettre mon bras en place, je dois aller sarcler mon champ de pommes de 

terre. Re–re–remettez mon bras en place. Guérissez mon bras immédiatement, doc ! » 

« Eh bien, dirait-il, quoi ? » 
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« Je dois démarrer ma voiture à la manivelle, là-bas, je viens de me fracturer le bras. 

Guérissez-moi ça immédiatement. » 

Il comprendra qu’il y a quelque chose qui cloche. Voyez ? Certainement, parce qu’il n’est 

pas un guérisseur. Il remet simplement votre bras en place, et ensuite c’est Dieu qui 

guérit.  

« Eh bien, dirait-il, je ne peux pas guérir votre bras. » 

LE VOILE INTERIEUR     STURGIS MI USA    Sam 21.01.56 

9. Nous grandissons, au point même que la médecine et tout ont eu à reconnaître 

que la guérison divine vient de Dieu. Eh bien, j’ai ici même des déclarations qui émanent 

du président de l’Association Médicale, établissant que la guérison divine est vraie, 

absolument la parfaite vérité. Ça vient du président de l’Association Américaine, 

l’Association Médicale, les médecins et tout. 

ENSEIGNEMENT SUR MOISE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 13.05.56 

34. Il a dit : « C’est exact. » Amen. Oh, j’aime voir des hommes raisonnables qui ont 

un esprit ouvert. Je pense que la chirurgie, la médecine, la chiropraxie, l’ostéopathie, la 

guérison divine, tout cela ensemble, si l’une de ces choses peut aider quelqu’un, je 

soutiens cela. Et lorsqu’on trouve un médecin qui condamne un prédicateur, et un 

prédicateur qui condamne un médecin, un ostéopathe qui condamne–qui condamne un 

chirurgien, et un chirurgien qui condamne un médecin, vous pouvez vous dire qu’il y a un 

motif égoïste quelque part, c’est vrai. En effet, chacun d’eux a prouvé qu’il assiste 

quelqu’un. C’est tout à fait vrai. 

C’EST LA VIE QUI GUERIT     INDIANAPOLIS IN USA    Mar 11.06.57 

14. Bon, je voudrais dire ceci, puisque les médecins sont peut-être assis ici. Je 

voudrais dire ceci aux médecins. S’il y en a ici, nous n’avons rien contre la pratique de la 

médecine, contre la chirurgie, contre les hôpitaux ou quoi que ce soit d’autre. Nous 

sommes très reconnaissants pour ces choses en ces jours-ci. On ne devrait pas en avoir 

besoin, mais dans les conditions où nous vivons, il nous en faut. Cela n’a jamais été la 

volonté de Dieu qu’un homme subisse une opération et tout. Nous aborderons cela plus 

tard.  

Mais s’il nous faut les avoir… Et nous sommes reconnaissants pour les médecins, mais 

savez-vous quoi? De tous… Nous vivons au temps où nous avons les meilleurs 

médecins que nous ayons jamais eus. Nous avons les meilleurs médicaments que nous 
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ayons jamais utilisés, les meilleurs hôpitaux que nous ayons jamais eus. Mais nous 

avons plus de maladies et de maux que le monde ait jamais connus. En effet, nous 

avons plus de péchés et d’incrédulité que le monde ait jamais connus. C’est là que 

réside votre problème. Cela a été prédit ainsi.  

15. De tous les bons médicaments (juste pour ceci alors que nous continuons), de 

tous les bons médicaments que nous avons au monde, pas un seul ne peut guérir une 

quelconque maladie. Le savez-vous? Nous n’avons pas un seul médicament susceptible 

de guérir une quelconque maladie. Nous n’avons pas un seul médicament susceptible 

de guérir un gros rhume ordinaire. Chaque année, des centaines de gens, y compris les 

médecins, meurent de suite d’un gros rhume.  

Nous n’avons pas une seule maladie qui puisse guérir une entaille de couteau. Pour un 

cas aussi simple qu’une entaille de couteau, nous n’avons pas un seul médicament qui 

puisse guérir cela. Pourquoi? Dieu a dit qu’Il guérit chaque maladie.  

Ecoutez ceci, je voudrais vous poser une question. Par exemple, qu’en serait-il ce soir si 

j’avais à la main une entaille faite avec un couteau, juste ici sur l’estrade ? Il n’existe 

point de médicament au monde qui puisse guérir cette entaille. Maintenant, écoutez 

attentivement.  

16. Tout médicament qui guérirait une entaille de couteau dans ma main guérirait une 

entaille de couteau dans ma veste. Cela guérirait une entaille de couteau sur ce pupitre. 

Maintenant, vous dites : «Frère Branham, vous devenez un fanatique. Le médicament 

n’a pas été fait pour guérir votre veste. Il a été fait pour guérir votre main.» 

D’accord, que cela… je me coupe la main et je tombe mort, on vient pour m’amener à la 

morgue et on con… m’injecte une espèce de fluide qui fera que je garde l’air naturel 

pendant cinquante ans. On appelle les meilleurs médecins du monde, on les laisse 

suturer l’endroit en question, me donner une injection de pénicilline chaque jour, on y 

met du sulfamide et tout ce qu’on veut. Et cinquante ans après, depuis le jour où cette 

entaille a été faite, celle-ci sera exactement telle qu’elle était quand elle avait été faite.  

Si le médicament a été fait pour guérir–guérir le corps humain, pourquoi ne guérit-il pas 

alors cela? Est-ce juste? Pourquoi? Le médicament ne reconstitue pas le tissu. Le 

médicament ne fait que maintenir le tissu propre tandis que Dieu reconstitue le tissu; 

seule la nature peut faire cela.  

17. Qu’en serait-il, si je me fracturais le bras en faisant démarrer ma voiture à la 

manivelle et que je courais chez le médecin et disais : «Hé, guérisseur, guérissez vite 
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mon bras. Je dois terminer de démarrer ma voiture à la manivelle» ? Il comprendrait que 

je… que quelque chose cloche dans mon esprit. Il dirait : «Je peux remettre en place 

votre bras. C’est… J’ai étudié l’anatomie. Je peux remettre un os en place, mais il n’y a 

qu’un seul Guérisseur, c’est Dieu.» C’est Dieu qui doit produire le calcium et le–et les 

substances qui composent l’os pour guérir cela.  

Dieu ne peut pas… Je veux dire, l’homme ne peut pas créer des cellules. Eh bien, vous 

dites : «Frère Branham, la raison pour laquelle–laquelle cela ne guérit pas, c’est parce 

que la vie a quitté votre corps.» C’est exact.  

Eh bien, si la vie a quitté le corps, alors pourquoi le médicament ne guérit-il pas? C’est 

parce que le médicament n’est pas ce qui guérit. C’est la vie qui guérit. Et si vous me 

dites ce qu’est la vie, je vous dirai qui est Dieu. C’est… Il est venu afin que vous ayez la 

vie en abondance. C’est la vie qui fait cela. Si seulement vous pouvez comprendre cela! 

C’EST LA VIE QUI GUERIT     INDIANAPOLIS IN USA    Mar 11.06.57 

78. Hier soir, j’ai pu sentir cela, mes amis. Vous voulez bien croire, mais cependant il 

y a quelque chose derrière vous qui se meut. Vous voyez? Maintenant, regardez, que 

tout le monde sache ceci avec certitude : Nul homme sur terre ne peut vous guérir, 

s’agissant de la guérison divine. Et il n’existe point d’autre guérison au monde que la 

guérison divine. La médecine ne guérit pas, les hôpitaux ne guérissent pas; les 

chirurgiens ne guérissent pas; ils nettoient tout simplement l’endroit où la guérison divine 

doit s’opérer. La chirurgie retranche l’organe, mais c’est Dieu qui opère la guérison. Si 

votre foi n’est pas su-… suffisante–suffisante pour purger cela et guérir cela, Dieu a un 

chirurgien pour ôter cela.  

Eh bien, souvenez-vous, ça c’est la vérité. Eh bien, Dieu ne permettrait certainement pas 

qu’une erreur fasse éclater un réveil qui a couvert le monde et a envoyé des millions de 

gens dans le Royaume de Dieu, et que cela soit une erreur. Et cela a été éprouvé au 

travers de chaque fournaise ardente que je connaisse dans chaque nation. Demandez 

au pasteur Boze ici présent, mon associé. A beaucoup d’endroits dans le monde 

[Espace vide sur la bande–N.D.E.], vous rencontrez… Il y a un démon qui se tient là. Je 

n’ai jamais vu une seule fois où Dieu n’ait anéanti cette chose pour sortir victorieux. 

LA PORTE DU COEUR     CHATTANOOGA TN USA    Dim 02.03.58 

38. J’ai connu beaucoup d’hommes qui ont été aidés par la chiropractie, l’ostéopathie, 

les interventions chirurgicales, et la médecine. Certainement, j’en ai connus. Je crois que 

c’est le programme de Dieu. Et tout celui qui a jamais été guéri l’a été par la puissance 
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de Dieu. Il n’y a jamais eu de médicament qui ait déjà guéri et il n’y en aura jamais. Vous 

ne pouvez pas amener un médecin à vous dire que le médicament guérit. S’il le dit, il est 

en erreur. 

La guérison consiste en une formation des tissus. Le médicament ne fait qu’assainir la 

chose, afin que Dieu puisse guérir. C’est vrai. C’est une aide, pas une cure ; ou c’est ce 

que monsieur Mayo a dit, à la clinique Mayo : « Nous ne prétendons pas être des 

guérisseurs ; nous prétendons seulement assister la nature. Il n’y a qu’un seul 

Guérisseur, et c’est Dieu. » C’est le meilleur que nous avons. Mais il y a des motifs 

égoïstes derrière cela. Les objectifs sont faux. Nous devrions chercher à nous unir, nous 

associer, médecins, prédicateurs et toutes ces différentes sortes de métiers qui peuvent 

aider notre prochain et lui rendre la vie meilleure, un peu plus agréable. L’aider à se 

débarrasser des peines et des douleurs et lui accorder d’être heureux, comme c’était en 

fait l’intention de Dieu. C’est ce qu’il nous faut. Mais comment pouvez-vous vous 

attendre à ce que les médecins le fassent, quand les prédicateurs ne le font même pas ? 

C’est pourquoi Christ doit avoir le droit de passage dans notre coeur. 

39. Si Christ peut entrer dans le coeur d’un médecin, ce dernier travaillera jour et 

nuit pour essayer de sauver ce patient-là, qu’il gagne un sou ou pas. Et il amènera 

chaque prédicateur… Il fera tout son possible, s’il a ce patient à coeur. Certainement. 

Tout homme dont le coeur est en ordre avec Dieu essaie d’aider son prochain. C’est ce 

que nous sommes censés faire, si nous permettons à Christ de se tenir dans notre coeur 

de foi, ouvrir les portes et user de chaque effort, prier : « Ô Dieu, fais-nous savoir le 

prochain pas. »  

Puis, il y a une autre porte que nous aimerions ouvrir avant que nous nous mettions à 

prier pour les malades. Et c’est la porte de nos yeux. Savez-vous que la Bible a annoncé 

que cet âge se terminera nu, misérable, pauvre, malheureux, aveugle, et qu’il ne le 

saurait pas ? « Je te conseille de venir acheter de Moi le collyre afin d’oindre tes yeux 

avec et que tu voies. » La porte de l’âme, c’est l’oeil. 

POURQUOI ?     SHREVEPORT LA USA    Sam 26.11.60 

33. Eh bien, nous remarquons que parfois nous pouvons donner à un malade de la 

pénicilline contre la pneumonie. Cela tuera le germe ; et ensuite, parfois, nous donnons 

cela à un autre malade et cela le tue. Vous ne pouvez pas en être très sûrs.  

Une fois, je parlais soutenant que la médecine ne guérissait pas. La médecine ne fait 

qu’aider la nature. Quand j’étais interviewé chez les Mayo, c’est ce qu’ils m’avaient dit. Si 

vous vous faites une entaille à la main, la médecine ne guérira pas votre main. Vous y 
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mettez le médicament pour la garder propre pendant que Dieu la guérit. Dieu forme le 

tissu. Le médicament ne forme pas les tissus. Si je me cassais le bras et que je disais : « 

Docteur, vous êtes un guérisseur, guérissez mon bras. »  

Il dirait : « Monsieur Branham, il vous faut une guérison mentale. » C’est vrai. Le 

médecin peut remettre mon bras en place. C’est ce qu’il fait. Il a appris à le remettre en 

place, mais il faut Dieu pour le guérir. C’est vrai. En effet, C’est Lui qui fournit le calcium 

et la vie qui ressoude cet os. C’est Dieu qui guérit cela. Ainsi, Psaume 103.3 dit : « Je 

suis l’Eternel qui guéris toutes tes maladies. » C’est correct. Dieu–Dieu guérit toujours… 

LE SON CONFUS     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 18.12.60 

25. Et, après tout... je vois ça même dans des livres sur la médecine, que j’ai à la 

maison. La médecine me–m’intéresse. Certainement. Tout ce qui peut aider le peuple de 

Dieu, aider les êtres humains, m’intéresse. Qu’il s’agisse de la paix, étudier les termes 

en rapport avec la paix, ça m’intéresse. Je suis intéressé par une–une communauté où il 

fait beau vivre. Je suis intéressé par de meilleures écoles où envoyer nos enfants. Je 

suis intéressé par tout ce qui est bon, sain et droit. 

26. Et la médecine a réalisé de grandes choses. Je crois que Dieu s’en est servi dans 

bien des situations. Je pense, si nous étions plus sincères et plus consacrés à Dieu, 

qu’on aurait déjà des remèdes contre les cancers et tout le reste. Si seulement nous… 

Dieu a le remède, si seulement nous le Lui demandions. Voyez ? Maintenant donc, je 

crois que la raison pour laquelle le vaccin Salk a été découvert, c’est juste parce que de 

petits enfants souffrent comme ils le font. Et Satan, cette méchante créature là, rendait 

ces petits enfants paralysés et tout. Et Dieu a donc permis qu’il soit découvert, pour être 

inoculé. Cela a rendu un grand service, et nous en sommes reconnaissants au Dieu 

Tout-Puissant. Nous sommes donc très reconnaissants de ce que Dieu nous a donc 

bénis par la… 

ETRE CONDUIT     PRESCOTT AZ USA    Dim 31.10.65P 

73. Bien, vous savez, au bout de quelque temps, cet homme riche, quand il s’est 

rendu compte qu’il avait de l’argent pour acheter toute sorte de médicaments au cas où il 

tomberait malade, qu’il avait toutes sortes de médecins. Mais vous savez, quelquefois 

les médecins ne peuvent pas nous aider; la médecine ne peut pas nous aider, rien ne 

peut nous aider; nous sommes à la merci de Dieu. Et il est arrivé à la fin de sa route; les 

médecins ne pouvaient l’aider et les infirmières ne pouvaient l’aider, et les médicaments 

ne pouvaient l’aider, et il mourut. Et alors, lorsque son âme a quitté son corps, vous 

voyez, elle a laissé tout son argent, toute son instruction, tout ce qu’il avait, toute sa 
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popularité. On lui a fait de grandes funérailles, peut-être qu’on a mis le drapeau en 

berne, et–et le–le maire de la ville est venu, ainsi que les autres, et le prédicateur est 

venu et–et a dit : «Notre frère est maintenant parti dans la gloire», et toutes sortes de 

choses comme cela. 

REGARDE     PHOENIX AZ USA    Dim 28.04.63 

7. Dieu guérit par l’amour. Voyez ? Dieu guérit par la médecine. Dieu guérit par la 

prière. Dieu a plusieurs voies de guérison. Ça dépend du genre que vous voulez 

JOUR V, JOUR DE VICTOIRE     SIERRA VISTA  AZ USA    Dim 21.04.63 

12. Et nous Te prions, Père céleste, pour les besoins de ces personnes qui ont 

présentement levé la main. Tu sais ce qui vibrait en dessous de leurs mains, dans leurs 

coeurs. Ils avaient un besoin. S’il s’agit de la maladie, Seigneur, Toi qui as délivré Paul 

Sharrit (dont on vient de parler) il y a quelques heures, alors qu’il était couché là entre la 

mort et la vie, ayant une fièvre brûlante que la médecine ne pouvait pas arrêter; mais 

qu’un petit mot de prière a immédiatement arrêtée. Tu es Jéhovah Dieu. Montre que Tu 

es tout aussi bien représenté et tout aussi réel aujourd’hui, derrière ce désert-ci que Tu 

L’étais à l’époque avec Moïse derrière ce désert-là. 

Nous Te remercions parce que je sais que Tu entendras cette prière. Nous venons à Toi 

le plus humblement et le plus sincèrement possible, sachant qu’il serait faux de Te 

demander des choses que nous imaginons simplement dans notre esprit. Nous voulons 

être sérieux et absolument sûrs que ce que nous demandons… Nous devons le croire, 

et–et–et savoir que c’est la volonté de Dieu de nous les accorder, parce que nous avons 

résolu cela dans nos coeurs Seigneur, au mieux de notre connaissance. 

Ainsi, je Te prie de guérir chaque personne malade qui est ici ce matin. Sauve tous les 

perdus. Accorde-le. Puisse quelque chose être dit ou fait aujourd’hui, en sorte que, là où 

ils sont assis ou debout, le long des murs ou n’importe où, la foi affermissante de Dieu 

entre dans leurs coeurs, et cela réglera la question une fois pour toutes. Accorde-le, 

Père. 

Bénis les frères qui nous ont permis d’obtenir cette maison pour le service. Maintenant, 

parle-nous au travers de Ta Parole. Car c’est pour cela que nous sommes ici, Seigneur. 

Nous aimons fraterniser les uns avec les autres. Mais cependant, c’est de Toi que nous 

avons besoin, Seigneur. Nous pouvons aller quelque part sous les arbres, nous asseoir 

et parler ensemble. Mais ici, nous sommes rassemblés pour obtenir une faveur auprès 

de Toi. 
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Ne veux-Tu pas nous rencontrer maintenant, Seigneur? Nous prions que cela forme un 

siège dans notre coeur, qui pourrait Te servir de trône aujourd’hui pour nous parler et 

nous faire connaître nos besoins, que Tu nous exprimes Ton amour comme nous 

T’exprimons le nôtre. Nous le demandons au Nom de Jésus-Christ. Amen. 

Là… S’il y a là au fond quelqu’un qui aimerait s’asseoir, je vois quelques sièges ici, pour 

qu’il soit réellement dans la réunion, et si vous voulez être plus à l’aise. Eh bien, le temps 

dans lequel nous vivons est un temps extraordinaire. 

Hier, pendant que je méditais sur ce que j’allais dire aujourd’hui, sachant que j’ai attendu 

avec impatience de venir ici et je… «Que dirai-je quand j’arriverai là à cette petite 

réunion de prière?» Et je–j’ai demandé au Seigneur de m’aider. Et j’ai pris quelques 

notes sur un passage de l’Ecriture ici, que j’aimerais vous apporter ce matin, pendant 

que nous attendons les bénédictions du Seigneur. 

LE SEPTIEME SCEAU     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 24.03.63S 

120. Or, aujourd’hui, la médecine est un symbole de la guérison divine. Et bien que 

beaucoup d’entre eux n’y croient pas, les bons docteurs, les vrais, y croient. Mais 

certains d’entre eux n’y croient pas. Pourtant, l’emblème même qu’ils élèvent témoigne 

de la puissance du Dieu Tout-Puissant, qu’ils veuillent le croire ou non. Voyez ? C’est 

vrai. Il y a là le serpent d’airain accroché à la perche, l’emblème de la médecine. 

AU COMMENCEMENT, IL N’EN ETAIT PAS AINSI     SAN JOSE  CA USA    Mer 

25.11.59 

49. Et nous sommes maintenant même en train de voir vraiment la même chose que 

Jésus avait dit que ça arriverait. Il l’a dit par Sa propre Parole : « Ce qui arriva du temps 

de Lot arrivera de même à la Venue du Fils de l’homme », la même chose. Regardez 

votre contrée ici, combien elle est pervertie. Regardez les journaux. J’ai vu une analyse 

où l’homosexualité a augmenté d’environ vingt pour cent par rapport à l’année passée, 

sur la côte ouest, les péchés de Sodome. Regardez comment tout est–tout est perverti. 

Les eaux, les rivières, tout est contaminé. Les maladies, les virus dont les médecins 

ne savent rien… Nous sommes au temps de la fin. Fuyez au Rocher. Fuyez à 

Christ, entrez vite en Lui, église.  

Ne prêtez pas attention à mon état d’illettré, ou à mon manque d’instruction. Ecoutez ce 

que je vous dis par la Parole de Dieu. Dieu soutient cette Parole pour confirmer que c’est 

vrai. Croyez en Lui, et vous serez sauvés. 
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PUIS JESUS VINT     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 07.04.57S 

47. Vous ne pouvez pas dire : « Je suis un méthodiste et je suis en sécurité. » Vous 

ne pouvez pas dire que vous êtes un baptiste et que vous êtes en sécurité. Que vous 

soyez méthodiste ou presbytérien, quoi que vous soyez, ou pentecôtiste, vous ne 

pouvez pas dire que vous êtes en sécurité. Ce n’est pas le fait d’être un membre 

d’église, parce que l’église a lamentablement échoué… Les maladies font tellement 

rage que, je crois, cinq personnes sur huit ou quelque chose comme cela 

mourront du cancer cette année. Pensez-y. Et des maladies de toutes sortes, de 

nouvelles maladies et tout apparaissent, c’est terrible d’y penser. Et les 

automobiles tuent des gens chaque jour. Et des gens conduisent sur la route dans 

un état de grande nervosité, et ils hurlent.  

Eh bien, hier je marchais sur la rue à Louisville, et une femme a voulu me gifler pour 

m’écarter de la rue. Je marchais de côté comme ceci, et ma femme était avec moi. Et j’ai 

entendu quelqu’un derrière moi et–la foule était simplement… Et une femme 

d’apparence idiote, fumant une cigarette, a dit : « Eh bien, si vous ne savez pas de quel 

côté de la rue vous devez marcher, quittez la rue ! » 

J’ai dit : « Eh bien, madame… » 

Elle a dit : « Taisez-vous ! » 
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CONCLUSION 

 

7. Père céleste, nous nous approchons de Toi au Nom de Ton Fils bien-aimé, Jésus, 

pour solliciter la miséricorde et la conduite. Nous ne savons quoi dire et l’assistance 

attend. Mais Tu as toujours pourvu à nos besoins et nous savons que Tu le feras selon 

la richesse de la Gloire. Alors que nous attendons avec impatience et que nous voyons 

le temps de la fin approcher, nos coeurs tressaillent de joie de savoir que d’ici peu, 

bientôt, ces vieux corps frêles seront changés et rendus semblables à Son propre corps 

glorieux. Nous Le verrons tel qu’Il est. Nous ne prierons plus les uns pour les autres. Il 

n’y aura plus de malades, plus de vieux grisonnants, des boiteux et–et des maladies. Les 

hôpitaux, on n’en aura plus besoin, il n’y aura plus d’entrepreneurs des pompes 

funèbres, plus de cortèges funèbres. Mais alors, nous serons comme Christ, nous 

vivrons comme des fils de Dieu, et nous régnerons avec Lui éternellement. Oh ! En 

attendant ce temps-là, Seigneur, prépare nos coeurs et fais que nous accordions 

l’attention jour et nuit, et que nous ne restions pas silencieux, que le glorieux Message 

de Dieu puisse réveiller les gens du péché et les amener à la justice. Car nous le 

demandons au Nom de Jésus. Amen. 

ELIE     LOUISVILLE KY USA    Dim 18.10.53 
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LA DEVISE DE LA MAISON LYS 

 

 

DISCERNER LE CORPS DU SEIGNEUR     CHAUTAUQUA OH USA    Mer 12.08.59 

10. C’est la chose essentielle : répandre le Message, car nous vivons dans une 

heure où il est plus tard que nous ne le pensons. On est à la fin de l’âge, et l’église est 

dans une terrible–dans une condition terrible, et nous sommes tout simplement en train 

d’essayer de répandre la Lumière du Soleil parmi les gens, pas pour essayer de les 

convertir à une de nos croyances, mais pour essayer d’amener les gens à vivre plus près 

du Seigneur Jésus et à croire en Lui. Pas pour tirer les membres d’une église vers 

une autre église, mais pour envoyer plus de membres à cette Eglise-là, voilà notre 

but. 
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LISTE DES OUVRAGES DU MÊME AUTEUR 

 

Recueils de Citations :  

         

- 1  la prière 

- 2 Les épreuves 

- 3 Le Pasteur et sa commission dans sa bergerie 

- 4 Vas voir ton frère tome 1&2 

- 5  L’habillement de la femme vue par la lumière du soir 

- 6 Le voile de la femme 

- 7 La Jeunesse sous la pression de Laodicée 

- 8 Le Ministère et les Offices dans l’Eglise 

- 9 Les Barrières dans le Message 

- 10 Les Dons et les Appels dans la prédestination 

- 11Les foyers sous la pression de Laodicée 

- 12Les criminels spirituels  

- 13 MON ABSOLU William Marrion Branham 

- 14 LA POLYGAMIE  

- 15 LES BOISSONS ALCOOLISEES à la lumière du Message 

- 16 LA FEMME 

- 17 LA FIN 1&2 

- 18 JE SUIS VOTRE FRERE (WMB) 

- 19 LA SECONDE VENUE DU SEIGNEUR JESUS-CHRIST 

- 20 LA MUSIQUE 

- 21 L’EVANGILE ET L’ARGENT 

- 22 LE CONTROLE DES NAISSANCES 

- 23 LE MINISTERE DES BANDES ET LES EPHESIENS 4 

- 24 LE BOYCOTAGE ET LA PERSECUTION DE L’EGLISE  
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COMMENT NOUS CONTACTER ET SOUTENIR L’ŒUVRE MISSIONNAIRE 

 

 

maisonlyss@gmail.com 

www.maisonlysisrael.over-blog.com 

+243 827125600  

Nord-Kivu 

Goma 

République Démocratique du Congo 

 

By Bank: 

Trust Merchant Bank   00017-28000-23009450101-15  

Swift code      TRMSCD3L 

Entitled:  NZANZU KHETA  JACQUES 

 

By Western Union 

Province: Nord – Kivu 

Ville : Goma 

Nom: NZANZU KHETA JACQUES 

 

 

 

 

mailto:maisonlyss@gmail.com
http://www.maisonlysisrael.over-blog.com/


LA FIN tome 2  2020
 

Maison lys | R.D.Congo 
 

64 

 

 

 

 

 

Maison Lys Internationale 

 

 

 

 

Fr Billy Jacques Kheta                                                                  

 

 

 

 

 

 

 

 

 


